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Cenário para a educação mineira é de
incerteza, avalia coordenador do Sind-Ute

Municipalização do trânsito em Paraíso
poderá entrar na pauta do Cetran amanhã

Clube de Xadrez de São
Sebastião do Paraíso tem 7
novos campeões estaduais
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Técnicos do Sesc visitam
Praça de Esportes
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Proposta de Cidinha Cerize
sobre primeiros socorros nas

escolas agora é lei federal
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Câmara aprova promoção
de carreiras de servidores,
mas aponta preocupação
financeira com município

Paraíso vem se preparando há anos para o processo de municipalização do trânsito

Roberto Nogueira

Ademir Ross afirma que
Guardinha está sendo
tratada com descaso,

prefeitura não concorda

A municipalização do trânsito de São Sebastião do Paraíso
poderá ser aprovada nesta quinta-feira (18/10), em Belo Ho-
rizonte. Amanhã será realizada a reunião mensal do Conse-
lho Estadual de Trânsito de Minas Gerais (Cetran) e o pro-
cesso envolvendo o pedido do município deverá entrar em
pauta. “Estamos confiantes de que haverá esta apreciação
uma vez que atendemos todos os pedidos de documentação
que nos foi solicitado. Será um marco importante para dar-
mos o passo definitivo neste sentido”, comenta o secretário
municipal de Segurança Pública, Trânsito, Transportes e De-
fesa Civil, Miguel Félix de Souza.

página 6

página 3

página 5



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
17 de Outubro de 2018

página 2 Jornal do Sudoeste

 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
CORRESPONDÊNCIAS
Desde a segunda-feira,15, na sessão ordinária da
Câmara de Paraíso foi notada uma mudança para o bom
andamento dos projetos. A parte da leitura das
correspondências recebidas agora acontece dentro do
grande expediente. A iniciativa é dar maior fluidez aos
trabalhos possibilitando que a análise e votação dos
projetos ocorram com maior tranquilidade. Após as
votações, aí sim começam as leituras e os comentários.
PAGAMENTO
A Gerência de Recursos Humanos da Prefeitura de São
Sebastião do Paraíso informou que ontem, terça-feira,16,
foi efetuado o pagamento referente a setembro de parte
do funcionalismo municipal. Foram contemplados os
trabalhadores que recebem com recursos próprios, saúde
básica, blocos de média e alta complexidade e bloco da
Vigilância em Saúde. O valor pago foi para os salários de
até R$ 1.500,00. A previsão inicial da prefeitura era pagar
inicialmente até R$ 2.500,00 não fosse o bloqueio dos
recursos pelo Estado da verba oriunda da União referente
ao Fundo de Participação do Município (FPM). A retenção
foi motivada pelo não pagamento de parcelas de títulos
precatórios devidos pelo Município.
COBRADO
O vereador Ademir Ross, representante de Guardinha na
Câmara Municipal afirmou que aquele distrito enfrenta
situação de descaso por parte da administração municipal.
Cobrou manutenção de estradas que disse  estar
“calamitosa”, conserto de ponte, e a falta manutenção no
sistema de iluminação pública. Ross explicou ter conseguido
cascalho para ser colocado “de ponta a ponta” na estrada,
mas falta a mão de obra e o transporte, e ele não tem
conseguido. Sou cobrado pelos moradores, justificou.
REBATEU
A Prefeitura se posicionou sobre o pronunciamento de
Ademir Ross, e rebate as críticas, afirmando que a
“administração vem se preocupando muito com o distrito
de Guardinha”.  Citou ter feito lá recentemente um
mutirão de coleta de exames laboratoriais, e que médicos
e dentistas atendem diariamente aquela comunidade.
Sobre estradas o comunicado menciona que “nunca se
fez tanto a manutenção da estrada com máquinas quanto
temos feito nesta gestão”.
JUSTIFICATIVA
O eleitor que não votou nem justificou sua ausência no
dia das eleições não está quite com a Justiça Eleitoral.
Para regularizar a situação, deverá apresentar, em
qualquer cartório eleitoral ou central de atendimento,
requerimento de justificativa, dirigido ao Juiz Eleitoral, no
prazo de até 60 dias contados da realização de cada turno
de votação. É necessária a apresentação dos seguintes
documentos: requerimento de justificativa que poderá ser
preenchido no cartório eleitoral e comprovante dos
motivos alegados para justificar a impossibilidade do voto.
A aceitação ou não das alegações apresentadas como
justificativa ficará, sempre, a critério do Juiz Eleitoral do
cartório em que o eleitor estiver inscrito.
INCOMPLETA
Não fosse a rasteira política atribuída pelo ex-prefeito
de Belo Horizonte, Marcio Lacerda, antes pelo PSB, e
atualmente sem partido, as chances de Minas Gerais
ter uma disputa atípica sem os tradicionais PSDB e PT,
seriam muito maiores. O PT foi rifado do segundo turno
e a segunda vaga ficou para o tucano Antônio Anastasia,
que ficou em segundo lugar. Lacerda retirou sua
candidatura por pressão ainda em agosto quando era
apontado como terceira via, estando inclusive na época
à frente de Romeu Zema (Novo) que acabou herdando
a condição de candidato alternativo para os eleitores
mineiros. Por estas e outras há quem diga que a
renovação ficou incompleta.
DISTRIBUIÇÃO DE PM
O Plenário da Assembleia Legislativa de Minas Gerais
(ALMG) recebeu, na Reunião Ordinária semana passada
pós eleição, o Projeto de Lei (PL) 5.407/18, do
governador, que altera a Lei 22.415, de 2016. Essa lei
fixa os efetivos da Polícia Militar de Minas Gerais (PMMG)
e do Corpo de Bombeiro Militar de Minas Gerais
(CBMMG) para o período de 2017 a 2019. De acordo
com a mensagem que acompanha o projeto, o objetivo
é readequar a distribuição dos cargos dos quadros
efetivos da Polícia Militar para 2018 e 2019, sem, no
entanto, alterar o número total do efetivo, mantendo-se
o quantitativo de 51.669 militares na corporação.
SANTAS CASAS
Nesta semana, os deputados federais podem votar a
medida provisória que prevê uma linha de financiamento
para as santas casas com recursos do Fundo de
Garantia por Tempo de Serviço (FGTS). Para ser votada,
a Mesa precisava ler o ofício de encaminhamento da
proposta para a Câmara. A MP 848/18 cria essa linha de
crédito para socorrer as santas casas e os hospitais
filantrópicos que atendem pelo Sistema Único de Saúde
(SUS). Segundo o texto, 5% do programa anual de
aplicações do fundo serão destinados a essa linha (cerca
de R$ 4 bilhões em 2018). Os operadores serão Banco
do Brasil, Caixa Econômica Federal e o Banco Nacional
do Desenvolvimento Econômico e Social (BNDES).
NA INTERNET
Projeto de lei autoria do vereador José Luiz das Graças
que determina à empresa concessionária de transporte
público no município manter página na Internet,
informando itinerário de linhas e seus respectivos
horários foi aprovado pela Câmara. Será enviado para
ser sancionado pelo prefeito.
RESSALVOU
A Câmara Municipal de Paraíso aprovou projeto de lei
sobre a concessão de promoção extraordinária na
carreira de servidores públicos municipais. Antes da
aprovação o vereador presidente fez um alerta, que se
a máquina pública não for enxugada, entro de três anos
o município poderá enfrentar dificuldades e estourar o
limite prudencial, aquele previsto em lei a ser destinado
ao pagamento do funcionalismo.
SENDO DESCUMPRIDO
A visão do prefeito Walker Américo sobre a concessão
de promoção extraordinária, no entanto é outra. Ele diz
que a atual administração está fazendo o que há 10 anos
vem sendo descumprido na Prefeitura, pois no plano de
carreira do servidor a cada três anos deve ser
promovido. Walkinho garante que comissão formada com
essa finalidade, fez estudo do impacto financeiro. Os
gastos aumentam com as promoções, mas esperamos
ter evolução também nas receitas, diz o prefeito.

NÃO HÁ VAGAS PARA AMADORES

"O que é, o que é: é a
vida, ela é bonita, e é boni-
ta". O que é meu irmão? O
que é meu amigo? O que é
meu par? É a vida? A vida é
dura, não sabe? A vida é di-
ferente, mas, mesmo assim,
é parecida em muitos mo-
mentos alegres e tristes: se
perdemos algo, "é a vida".
Mas se ganhamos também,
"é a vida".

A vida é mágica, alegre
ou triste. Todo mundo quer
viver. "A vida é uma peça de
teatro que não permite en-
saios. Por isso, cante, chore,
dance, corra, pule, grite, ria
e viva intensamente, antes
que a cortina se feche e a
peça termine sem aplausos".

Acho que deveríamos
apressar em viver bem e pen-
sarmos que cada dia é, por
si só, uma vida. Só nesta fase
da minha vida (pra lá dos 75),
percebo que viver ultrapas-
sa qualquer entendimento do
que "é a vida". Hoje penso
só em viver bem - é difícil -
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são muitos problemas, não
só os meus, mas penso em
ir vivendo, a cada dia, o dia.

E tem coisas que valem
a pena pensar como o poeta
Fernando Antônio Pessoa:
Às vezes ouço passar o ven-
to; e só de ouvir o vento pas-
sar, vale ter nascido. A vida
é muito importante para ser
insignificante. Viva a vida,
por enquanto, momentane-
amente, sempre com viva e
muitos vivas!

Sei lá, eu estou aqui, es-
tou vivo, tentando escrever
sobre a vida. É demais para
mim! E o melhor da vida é
do ator e escritor (entre ou-
tras) Charles Spencer
Chaplin: "Falar sem aspas,
amar sem interrogação, so-
nhar com reticências, viver
sem ponto final". É a vida.
E ponto final.

FERNANDO DE MIRANDA JORGE

Acadêmico Correspondente

da APC Jacuí/MG

fmjor31@gmail.com

É a vida

OPINIÃO

Luiz Tito
A disputa em segundo turno dos candidatos à Presi-

dência da República, Jair Bolsonaro e Fernando Haddad,
imporá o respeito a um filtro mais rígido dos valores e
compromissos propostos pelos dois pretendentes. Por
enquanto, ambos estão se debatendo em torno de as-
suntos que mal servem para alimentar charges e memes
nas redes sociais. Sobre a mesa estão discussões so-
bre como serão tratadas doravante, por Haddad e
Bolsonaro, a comunidade gay, a adoção do comunismo
de segunda a sábado, exceto nas cidades da orla, a
comunhão de araque de Manuela e Haddad numa missa
a que foram no dia de Nossa Senhora de Aparecida.
Apenas firulas.

Há uma grande frustração moral em ambas as cam-
panhas. De um lado, a mentira de Jair Bolsonaro para
não comparecer aos debates e a sabatinas, escudando-
se em atestados médicos. E, de outro, a tentativa de
Haddad de esconder sua falta de identidade própria e a
dependência de seu partido de abastecer-se semanal-
mente de ideias e manobras numa penitenciária da Po-
lícia Federal em Curitiba, ditadas por um presidiário con-
denado pela prática de crimes contra o patrimônio públi-
co. Dessas posturas sobressai o quanto são temerárias
as perspectivas de solução do quadro que já se vislum-
bra muito grave, a se considerar a falta de propostas
consistentes de qualquer uma das duas chapas. Estamos
num momento em que se agravam os efeitos de uma
crise institucional, política e econômica que há uma dé-
cada se arrasta, nos vitima e corrói nossas esperanças.

Precisamos gerar 15 milhões de empregos e levar
para o trabalho e para a escola igual parcela de jovens

de 14 a 24 anos, abandonados à própria sorte. Deve-
mos também tornar a saúde, a segurança e a habita-
ção bens franqueados ao acesso de toda a sociedade,
como manda a Constituição, especialmente dos mais
miseráveis, nesse patamar instalados pela falta de po-
líticas públicas e, também, porque os cofres públicos
foram vergonhosamente roubados por uma corja que
há décadas superfatura o pagamento de obras e servi-
ços para o enriquecimento de suas empresas e de suas
famílias. Marginais, ladrões, assassinos da decência e
de nossa história, os quais, quando o Judiciário os al-
cança, ainda encontram artifícios para burlar os códi-
gos e, assim, se valerem de privilégios que os transfor-
mam de bandidos em cabos eleitorais.

Nossos candidatos, sejam os concorrentes a gover-
nador do Estado, ainda não eleitos, e os que disputam
a Presidência da República, nunca tocaram, por exem-
plo, em políticas de redução do custo da energia elétri-
ca, que em Minas é estupidamente mais alta para que
a Cemig destine a bagatela de R$ 15 milhões por mês
para remunerar assessores de indicação política e de
duvidosa competência. Outras tarifas públicas são igual-
mente absurdas, além da burocracia muitas vezes bur-
ra e desnecessária; no mesmo caminho passam as
alíquotas de impostos que tornam nossos produtos os
mais caros e menos competitivos para concorrer nos
mercados, porque são os mais onerados do planeta.
Ajustem-se, senhores candidatos. Assumam com res-
ponsabilidade e coragem moral os compromissos que
a sociedade espera de cada um de vocês. O tempo
urge. A fome dos miseráveis, também.

(O Tempo – 16/10/18)

COMUNICADO DA ASSOCIAÇÃO COMERCIAL, INDUSTRIAL,
AGROPECUÁRIA E DE SERVIÇOS DE S. S. PARAÍSO - ACISSP

Ficam os associados da Associação Comercial, Industrial, Agropecuária
e de Serviços de São Sebastião do Paraíso (ACISSP), admitidos até 30
de junho de 2018, comunicados que estão abertas as inscrições de
chapas para concorrerem à eleição da nova diretoria da entidade para
o triênio 2019/2021. As chapas deverão ser apresentadas para registro
na secretaria da ACISSP até o próximo dia 12 de novembro de 2018, no
seu horário de expediente, em formulário próprio fornecido pela
entidade, conforme disposto em seu estatuto.

São Sebastião do Paraíso, 16 de outubro de 2018.
Ailton Rocha de Sillos

Presidente da Diretoria Executiva

COMUNICADO DA CÂMARA DE DIRIGENTES
LOJISTAS DE SÃO SEBASTIÃO DE PARAÍSO - CDL

Ficam os associados da Câmara de Dirigentes Lojista de São Sebastião
do Paraíso (CDL), admitidos até 30 de junho de 2018, comunicados que
estão abertas as inscrições de chapas para concorrerem à eleição da
nova diretoria da entidade para o triênio 2019/2021. As chapas deverão
ser apresentadas para registro na secretaria da CDL até o próximo dia
12 de novembro de 2018, no seu horário de expediente, em formulário
próprio fornecido pela entidade, conforme disposto em seu estatuto.

São Sebastião do Paraíso, 16 de outubro de 2018.
Ailton Rocha de Sillos

Presidente da Diretoria Executiva

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE
COMARCA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório São Sebastião do Paraíso, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da
Lei nº 9.514/1997, vem intimar o(a) devedor(a) fiduciante, ADENILSON DONIZETE DE
ASSIS, CPF/CNPJ nº 02701335698, que está(ão) em lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou
inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a)
fiduciário(a) CAIXA ECONOMICA FEDERAL - CEF, ou ao endereço do Cartório São
Sebastião do Paraíso, Praça Comendador José Honório, 107, Centro, São Sebastião do
Paraíso, MG - 37950-000, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias,
contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias
consecutivos, o encargo no valor de R$ 1.243,28, em 02/10/2018, sujeito à atualização
monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento, somando-
se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº
801530000863-7 e garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s)
matrícula(s) nº(s) 28676, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório São Sebastião do Paraíso
. Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser
apresentado ao Cartório São Sebastião do Paraíso. Caso o pagamento não seja realizado
diretamente a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque
administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou
a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias,
garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário
CAIXA ECONOMICA FEDERAL - CEF, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E,
para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se este edital.

São Sebastião do Paraíso, 03 de Outubro de 2018
Francisco Rossi - Oficial de Registro

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE
COMARCA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório São Sebastião do Paraíso, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da
Lei nº 9.514/1997, vem intimar o(a) devedor(a) fiduciante, ALFREDO RAMOS DA SILVA,
CPF/CNPJ nº 59008253615, que está(ão) em lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou
inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a)
fiduciário(a) CAIXA ECONOMICA FEDERAL - CEF, ou ao endereço do Cartório São
Sebastião do Paraíso, Praça Comendador José Honório, 107, Centro, São Sebastião do
Paraíso, MG - 37950-000, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias,
contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias
consecutivos, o encargo no valor de R$ 4.009,72, em 02/10/2018, sujeito à atualização
monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento, somando-
se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº
155552966419-9 e garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s)
matrícula(s) nº(s) 14485, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório São Sebastião do Paraíso
. Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser
apresentado ao Cartório São Sebastião do Paraíso. Caso o pagamento não seja realizado
diretamente a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque
administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou
a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias,
garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário
CAIXA ECONOMICA FEDERAL - CEF, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E,
para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se este edital.

São Sebastião do Paraíso, 03 de Outubro de 2018
Francisco Rossi - Oficial de Registro

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE
COMARCA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório São Sebastião do Paraíso, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da
Lei nº 9.514/1997, vem intimar o(a) devedor(a) fiduciante, VALDIR SILVERIO DA SILVA,
CPF/CNPJ nº 14404013817, FABIANA RODRIGUES DE RAMOS DA SILVA, CPF/
CNPJ nº 27187200854, que está(ão) em lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou
inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a)
fiduciário(a) CAIXA ECONOMICA FEDERAL - CEF, ou ao endereço do Cartório São
Sebastião do Paraíso, Praça Comendador José Honório, 107, Centro, São Sebastião do
Paraíso, MG - 37950-000, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias,
contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias
consecutivos, o encargo no valor de R$ 7.337,64, em 02/10/2018, sujeito à atualização
monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento, somando-
se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº
855553798098-1 e garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s)
matrícula(s) nº(s) 48875, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório São Sebastião do Paraíso
. Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser
apresentado ao Cartório São Sebastião do Paraíso. Caso o pagamento não seja realizado
diretamente a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque
administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou
a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias,
garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário
CAIXA ECONOMICA FEDERAL - CEF, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E,
para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se este edital.

São Sebastião do Paraíso, 03 de Outubro de 2018
Francisco Rossi - Oficial de Registro

Cartório São Sebastião do Paraíso
Endereço: Praça Comendador José Honório, 107, Centro

São Sebastião do Paraíso, MG - 37950-000
Horário de atendimento: segunda à sexta, das 11:00 às 18:00
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Por João Oliveira

O vereador Ademir Alves
Ross comentou sobre a situa-
ção da Guardinha e fez diver-
sas cobranças ao chefe do Exe-
cutivo. Em tom indignado, ele
cobrou manutenção das estra-
das, conserto de ponte de uma
das estradas, finalização de cal-
çamentos e manutenção da ilu-
minação pública do Distrito,
além de diversas demandas
que, segundo o vereador, ele
tem sido cobrado por morado-
res do local. Ademir disse que
a Guardinha está sendo tratada
com completo descaso e cha-
mou a população para se mo-
bilizar em busca de soluções.

O tema mais cobrado pelo
vereador foi à situação da es-
trada da Guardinha, a qual ele
chamou de calamitosa. “As
pessoas pensam que a estrada
é boa, mas esperem uma chu-
va e façam aquele trajeto para
saber o que é. Com as chuvas
mais recentes, minha caminho-
nete, que é alta, quase que não
conseguiu chegar ao Distrito.
Imaginem a situação para quem
tem carro pequeno e ambulân-
cias, que fazem o transporte de
pessoas doentes. É um desca-
so com o ser humano, com nós
da Guardinha”, criticou.

De acordo com o vereador,
ele teria conseguido material
para cascalhar a estrada de
ponta a ponta, mas que só fal-
taria transporte e mão de obra,
o que, segundo ele, também
não tem sido fácil conseguir.
“A única coisa que precisa é
usar o cascalho, buscar e fa-
zer a estrada, mais nada. O

Ademir Ross afirma que Guardinha está sendo
tratada com descaso, prefeitura não concorda

único custo que a prefeitura
teria era com maquinário. Eu
não sei o que acontece e o que
o município tem contra a
Guardinha, contra o povo da
Guardinha”, desabafou.

Segundo ele, a única em-
presa que há na Guardinha e
que gera empregos naquela re-
gião, a Pigminas, está amea-
çando deixar o Distrito, ele atri-
bui isto a situação do acesso à
Guardinha. “O único apoio que
a Secretaria de Desenvolvimen-
to poderia dar é ajudar na ma-
nutenção da estrada, creio que
a principal razão desta empre-
sa querer sair de lá, não é por
falta de mão de obra, mas por
falta de manutenção da estra-
da, principalmente agora com
esse período de chuva”,
alertou.

“Acredito que o custo ar-
rumando aquela estrada será
muito menor do que o custo
com conserto de ônibus, car-
ros e ambulâncias. Se a prefei-
tura não tem recurso, que faça
um planejamento, tudo precisa
de um planejamento. Se come-
çar chover, nós vamos ficar
ilhados na Guardinha, porque
não conseguimos passar pela
estrada principal e as outras
estão em estado muito pior.
Vejo que passou da hora de
pensar no povo da Guardinha
e o quanto eles sofrem com a
situação daquela estrada”,
acrescentou o vereador.

Conforme Ross, a popula-
ção da Guardinha tem feito
cobranças insistentes a ele, que
tem se esforçado para atender
aos pedidos. “Eu sinto muito,
a minha parte é tentar buscar

solução e ajudar, estou com
vocês para o que der e vier,
mas o que não pode é a popu-
lação achar que eu próprio é que
tenho que arrumar a estrada:
não tenho máquina, não tenho
patrol, caçamba, caminhão,
esta obra é obrigação do muni-
cípio, a minha é cobrar. A mi-
nha obrigação não é arrumar
estrada, é cobrar que o serviço
seja feito daqueles que tem a
obrigação de fazê-lo”, ressal-
tou.

Ademir também mencionou
o ex-vereador do distrito co-
nhecido como Beto da Guar-
dinha. “As pessoas dizem que
ele não fez nada, e se continu-
ar do mesmo jeito eu também
não. Se ele não fez, não foi
porque ele é ruim, é porque a
Prefeitura não fez nada; é a
mesma situação, se a Prefeitu-
ra não atender nossas deman-
das, eu vou sair como ruim e
não vai ser feito nada lá den-
tro. Não é que o vereador é
ruim, ele só não tem o poder
de fazer, o poder que eu tenho
é de cobrar, quem faz é a Pre-
feitura, e se ela quiser eu tenho
certeza que consegue atender
a estes pedidos”, completou
Ross.

PREFEITURA
Sobre os questionamentos

feitos pelo vereador Ademir
Ross através de sua Assesso-
ria de Comunicação a Prefei-
tura explica que: “Ao contrário
do que o vereador apontou,
esta administração vem se pre-
ocupando muito com o distrito
de Guardinha. Recentemente,
fizemos lá um mutirão de co-

leta de exames laboratoriais,
temos dentistas e médicos
atendendo a comunidade diari-
amente. Nunca se fez tanto a
manutenção da estrada com
máquinas quanto temos feito
nesta gestão. Prova disto, é que
mesmo neste período de chu-
vas não estamos tendo proble-
mas com aquela estrada, como
acontecia em anos anterio-
res.Com relação a Escola Fran-
cisco Daniel, as obras só não
começaram efetivamente por-
que lá funcionam sessões elei-
torais e teremos segundo tur-
no. Se começarmos o trabalho
antes iremos atrapalhar todo o
processo de votação, mas logo

após o dia 28 a obra terá iní-
cio. A ordem de serviço já foi
assinada, inclusive o vereador
Ademir Ross, que é o represen-
tante do distrito, participou do
ato de assinatura do contrato e
sabe que este prazo é necessá-
rio.

Todos sabem da grave si-
tuação financeira do nosso
município e uma das maiores
dificuldades que temos encon-
trado é com maquinários. Atu-
almente temos apenas dois ca-
minhões em condição de tra-
balho para atender toda a de-
manda. Por isso, estamos pro-
videnciando o aluguel de cami-
nhões para fazer o transporte

do cascalho, e assim, viabili-
zarmos a realização do traba-
lho.

A iluminação pública não é
mais um problema em nosso
município. Segundo a Secre-
taria Municipal de Obras, não
há pontos de iluminação públi-
ca apagados no distrito ou pro-
tocolos na Prefeitura solicitan-
do reparos e troca de lâmpa-
das. Com relação a extensão de
rede elétrica, a Prefeitura está
providenciando os projetos que
serão encaminhados para a
Cemig e, posteriormente, lici-
tados. É um processo burocrá-
tico e demorado”, diz o comu-
nicado.

Moradores tem encontrado dificuldade
para sair e chegar ao distrito em dias de chuva

Vereador rebateu cobranças ao seu trabalho e disse que
arrumar estradas não é sua função, mas sim da Prefeitura

FOTOS: Reprodução

Uma das demandas solicitadas pelo vereador foi providencias
em relação a uma ponte que estaria em situação calamitosa

Falta de pavimento em algumas ruas
também foi mencionado pelo vereador
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Os jogos realizados no últi-
mo domingo (14/10), pela Taça
Paraíso definiram as equipes
que avançaram para a próxima
fase da competição. Foram dis-
putados quatro jogos sendo
dois no Grupo 3 e outros dois
no grupo 4. Portuguesa, Para-
íso Lanches, além de Grêmio
e Juventude vão se juntar aos
times que já estavam classifi-
cados e que farão as oitavas de
final da competição.

Antes dos jogos de domin-

Definidas as equipes classificadas
para a próxima fase da Taça Paraíso

Em 2018 Santa Cruz continua em busca da conquista do bicampeonato seguido da Taça Paraíso

Arquivo

go já estavam classificadas as
equipes do Santa Cruz e Mar-
ques, pelo Grupo 1. No Grupo
2, também estava definido que
Luiz Tonin e Itamarati vão dis-
putar a sequencia do campeo-
nato. Enquanto que Vila Dalva
e Termópolis não evoluíram
para a próxima fase, Maria Ita-
liana e Cruzeirinho foram re-
baixadas para a segunda divi-
são em 2019. Também ficou
definido o descenso de Jardim
Diamantina e Águas Quentes

Para a confirmação das de-
mais vagas, no domingo joga-
ram Portuguesa 10x0 Jardim
Diamantina, no Estádio Etori
Cantieri. Na sequencia jogaram
Grêmio 3x1 Mocoquinha. Já
no Estádio Dr. Joaquim
Ferreira Gonçalves, 1º de Maio,
Paraíso Lanches 2x0 União e
em seguida o Juventude ven-
ceu Águas Quentes por 3x0.

As oito equipes classifica-
das vão disputar as oitavas de
final. Pelos cruzamentos jogam

Santa Cruz x Juventude, Grê-
mio x Marques, partidas que
acontecerão no Estádio Dr.
Joaquim Ferreira Gonçalves,
dia 4 de novembro. Na mesma
data, só que no Estádio Étori
Cantieri jogam Portuguesa x
Itamarati e Luiz Tonin x Paraí-
so Lanches. Os jogos aconte-
cem às 14 e 16 horas respecti-
vamente. Destas disputas sai-
rão as quatro equipes que fa-
rão as semifinais da Taça Pa-
raíso 2018.

As equipes do Instituto Pa-
raíso Basquete e de Monte
Santo de Minas vão se enfren-
tar no próximo dia 25 de ou-
tubro. A partida que será rea-
lizada no Ginásio do Centro
Social Urbano II, às 20h15,
em São Sebastião do Paraíso
é válida pela fase semifinal da
Copa Difusão.

O técnico Lucas Alves
confirma que a equipe parai-
sense está se preparando com

Paraíso e Monte Santo se
enfrentam na semifinal da
Copa Difusão de Basquete

bastante intensidade para o
jogo que é decisivo para as
pretensões do time da cidade.
“É um jogo muito importante
que precisamos vencer para
continuarmos nesta competi-
ção e o apoio da torcida será
de fundamental importância”,
diz.

Por ter feito melhor cam-
panha ao longo da competi-
ção o time de Paraíso leva a
vantagem de decidir a vaga

em casa. O time de São Se-
bastião do Paraíso ficou clas-
sificado em segundo lugar no
Grupo B. De acordo com téc-
nico Lucas Alves a competi-
ção está bastante equilibrada.
“Os times estão praticamente
no mesmo nível, fizemos par-
tidas que foram intensas en-
frentamos equipes fortes, fo-
mos superados, mas também
vencemos bons adversários”,
avalia.

“É um jogo só que estamos
encarando com bastante seri-
edade, por isso, a exigência se
torna mais forte, para alcan-
çarmos os nossos objetivos de
conquistarmos este título nesta
temporada”, acrescenta. O
treinador de Paraíso reconhe-
ce que tem pela frente um ad-
versário que também tem qua-
lidade, por isso a expectativa
e de que ocorra um grande
jogo.

Clube de Xadrez de São Sebastião do Paraíso
tem 7 novos campeões estaduais

Emerson Ramos de Mello, Secretário
de Esportes, Lazer e Cultura,

acompanhando o  Festival Mineiro
da Juventude na Arena Olímpica

Tobias Luiz Carvalho de Oliveira
campeão sub6

Olavo Tadeu Carvalho Oliveira
campeão sub8

Letícia Rodrigues Peres
campeã sub8 feminina

Andrew Santos Duarte
campeão sub12

Larissa de Oliveira Campos
campeã mineira sub18 feminina

Vitor Salgueiro Canoas Campos
campeão sub18

Jéssica Santana Fernandes
campeã sub16 feminina

Realizado em 12 de outubro o Festival
Estadual da Juventude no Clube de Xadrez
de São Sebastião do Paraíso - CXSSP, na
Arena Olímpica, evento oficial da Federação
Mineira de Xadrez para jogadores até 20 anos
de idade.

O evento teve o apoio da Prefeitura Muni-
cipal e contou com a presença na cerimônia
de abertura do Secretário de Esportes, Lazer e
Cultura, Emerson Ramos de Mello; e do dire-
tor da FMX, Ricardo Salim, de Barbacena.

Foram 55 enxadristas inscritos de várias

por Gérson Peres Batista

cidades da região e o objetivo do torneio foi
apontar os campeões mineiros em suas respec-
tivas categorias.

As fotos foram tiradas gentilmente pela co-
laboradora do CXSSP, Tânia Carvalho.

Os melhores de São Sebastião do Paraíso
foram:

Sub 6 Absoluto:
Campeão: Tobias Luiz Carvalho de Oliveira
Vice-campeão: Alexandre José Spósito de

Oliveira
3º lugar: Davi Rocha Peres

Sub 8 Absoluto:
Campeão: Olavo Tadeu Carvalho Oliveira
Vice-campeão: Victor Hugo Fidelis
3º lugar: Luiz Felipe aparecido dos Santos
5º lugar: Matheus Rodrigues Pinheiro Silva
Sub 8 Feminino:
Campeã: Letícia Rodrigues Peres
Sub 12 Absoluto:
Campeão: Andrew Santos Duarte
Vice-campeão: Ricardo Amador dos Santos

Júnior
6º lugar: Brenno David Pereira Paschoa

Sub 12 Feminino:
3º lugar: Luísa Iastrenski
Sub 16 Feminino:
Campeã: Jéssica Santana Fernandes
Sub 18 Absoluto:
Campeão: Vitor Salgueiro Canoas Campos
Vice-campeão: Vinicius Santiago Silva

Alves
4° lugar Igor Gabriel Bezerra Sabi
Sub 18 Feminino:
Larissa de Oliveira Campos

Fonte: www.cxssp.com.br

Vinte alunos do Projeto
Kano de Judô, desenvolvido
pela Prefeitura de São Sebasti-
ão do Paraíso participaram da
solenidade de entrega de
quimonos. O evento realizado
pela Secretaria Municipal de
Esporte, Lazer e Cultura, teve
a presença do prefeito Walker
Américo Oliveira. As crianças
deste módulo do projeto são
atendidas na Arena João
Mambrini, sob a coordenação
da professora Roselaine Barbo-
sa.

No ato da entrega dos qui-
monos os alunos ficaram bas-
tante entusiasmados, como tem
sido as aulas do projeto reali-
zadas com muita dedicação e
empenho. As crianças ficaram
contentes e receberam o ma-
terial com muita alegria.
“Este projeto é importante para
incentivar a garotada a praticar
atividades físicas, além de man-
ter a disciplina. Este aprendi-
zado elas vão levar para a vida
na escola, na família e na soci-
edade”, lembrou o prefeito
Walker.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de licita-
ção nº 00928/18, modalidade Pregão Presencial nº 042/2018, Tipo Me-
lhor Oferta por item . Objeto: CONCESSÃO ONEROSA DE USO DE
ESPAÇOS E BENS PÚBLICOS DESTINADOS A EXPLORAÇÃO DE
ATIVIDADES DE RAMO COMERCIAL (BANCAS DE JORNAIS/REVIS-
TAS, LANCHONETES E OUTROS), POR UM PERÍODO DE 10 (DEZ)
ANOS. A abertura será dia l2 de Novembro de 2018 , às 13 horas. O edital
completo e as demais informações relativas a presente licitação encon-
tram-se a disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura
Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira
Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone/fax
(0xx35) 3539-7015, Ramal 7143, diariamente das 11:30 às 17:30: horas,
onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso
– MG, 15 de Outubro de 2018. FERNANDA CRISTINA PEREIRA –
Pregoeira.

Alunos do Projeto
Kano de Judô de
Paraíso recebem

quimonos

Segundo o estudante João
Domingos que participa do
projeto as aulas de judô estão
sendo um diferencial em sua
vida. “Eu aprendi com as au-
las que é importante ter muita
disciplina e também agir com
garra e determinação”, conta.
Ele disse ainda que depois que
passou a frequentar as ativi-
dades conseguiu inclusive ter
melhor desempenho na escola
e melhor comportamento em
casa.

O projeto Kano de Judô é
realizado em Paraíso desde ju-
nho de 2016 e tem finalidade
social, onde os alunos partici-
pam tendo com o tema “men-
te e corpo são”, formando fu-
turos cidadãos conscientes
através da prática esportiva.
No ano passado, como forma
de incentivar os alunos que
participam da modalidade, foi
realizada, na cidade, a primei-
ra edição do campeonato de
Judô que premiou vários atle-
tas com troféus e medalhas. A
iniciativa reuniu cerca de 180
competidores.

 Projeto Kano de Judô reúne dezenas
de alunos em São Sebastião do Paraíso

Divulgação
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Por João Oliveira

Foi aprovado por unanimi-
dade na sessão da Câmara Mu-
nicipal de segunda-feira (15/
10), projeto de lei de autoria do
vereador José Luiz das Graças
que dispõe sobre a obrigatorie-
dade das empresas de transpor-
te coletivo disponibilizar na
internet os horários das linhas e
seus itinerários. A proposta foi
aprovada, após pedido da
vereadora Cidinha Cerize, que
justificou a eminência de licita-
ção envolvendo o transporte
público em Paraíso.

Conforme justificou o au-
tor do projeto, a aprovação se
fez necessária devido à facili-
dade que trará no dia a dia dos
usuários do transporte coleti-
vo, uma vez que poderão, em
tempo real, ter acesso a locali-
zação e tempo de chegada do
ônibus que deseja em seu pon-
to de embarque, sem espera
exacerbada no local.

"Aos cidadãos tanto do
município quanto aos que nos
visitam e não estejam habitua-
dos com as linhas e trajetos
existentes, esta ferramenta

ASSCAM

criteriosa fiscalização por par-
te do poder público conceden-
te, em itens pertinentes ao
bom serviço de transporte co-

letivo prestado", finaliza. Após
aprovação em plenário, o pro-
jeto segue para sanção do pre-
feito.

Ideia do projeto é facilitar o dia a dia do cidadão e evitar que dependentes
do transporte fiquem muito tempo esperando o ônibus no ponto

Projeto obriga empresa de transporte
coletivo informar pela internet

horários e itinerários em Paraíso

também será de grande ajuda.
É de suma importância tam-
bém este aplicativo e o uso do
GPS para que possa haver uma

Na manhã de ontem (16/
10), técnicos do Serviço
Social do Comércio de Mi-
nas Gerais (Sesc-MG), vie-
ram a São Sebastião do Pa-
raíso para estudar a área da
Praça de Esportes Castelo
Branco e seu entorno, com
a intenção de projetar as pre-
missas da unidade no muni-
cípio.

Estiveram no local o ge-
rente geral de Engenharia,
Alessandro Otoni, o coorde-
nador de projetos, Vladimir
Silva e o engenheiro civil,
Thiago Faria. Além do pre-
feito Walker Américo Olivei-
ra, eles foram acompanha-
dos nas visitas pelos secre-
tários municipais Ulisses
Araújo (Desenvolvimento
Econômico) e Emerson Ra-
mos de Melo (Esporte, Lazer
e Cultura).

Os técnicos também es-
tudaram a cidade e o entor-
no da Praça de Esportes,
verificando questões de trân-
sito, localização e impacto
ambiental e social da unida-
de que já pertence ao Sesc.
Um sobrevoo via drone foi
realizado pela área para ob-

Técnicos do
Sesc visitam

Praça de
Esportes

tenção de dados que vão
auxiliar nas futuras medi-
ções, construções e o pro-
jeto como um todo. “A vin-
da desses técnicos demons-
tra para a sociedade que es-
tão sendo cumpridos os
compromissos para a insta-
lação do Sesc aqui no muni-
cípio”, disse o prefeito
Walker. Ele afirmou que as
atividades de esporte, cultu-
ra e lazer serão iniciadas pela
entidade tão logo terminem
as melhorias no local.

“Essa é a primeira fase
do projeto e tudo primeiro
se faz a premissa com as
características de como será
a unidade, depois faz o pro-
jeto executivo arquitetônico
e o civil da unidade para ci-
tar as obras e começar a fa-
zer os prédios”, explicou o
secretário Ulisses.

O Sesc deve investir R$
5 milhões para reestruturar
a Praça de Esportes, melho-
rando todo o espaço e im-
plantando projetos de lazer,
cultura e educacionais, tan-
to para sócios — que serão
mantidos no quadro social,
e a população como um todo.

Denis Menezes

A municipalização do trân-
sito de São Sebastião do Para-
íso poderá ser aprovada nesta
quinta-feira (18/10), em Belo
Horizonte. Amanhã será reali-
zada a reunião mensal do Con-
selho Estadual de Trânsito de
Minas Gerais (Cetran) e o pro-
cesso envolvendo o pedido do
município deverá entrar em
pauta. “Estamos confiantes de
que haverá esta apreciação uma
vez que atendemos todos os
pedidos de documentação que
nos foi solicitado. Será um
marco importante para darmos
o passo definitivo neste senti-
do”, comenta o secretário mu-
nicipal de Segurança Pública,
Trânsito, Transportes e Defe-
sa Civil, Miguel Félix de Sou-
za.

 De acordo com o secretá-
rio nos últimos oito anos Para-
íso vêm se preparando para
este momento. “É um proces-
so que exige bastante prepara-
ção em todos os sentidos, des-
de a parte burocrática, o trei-
namento e capacitação dos
agentes e a parte de logística
operacional”, relata.  A Prefei-
tura, através da Guarda Muni-
cipal e da Secretaria de Trân-
sito e Transportes conseguiu ao
longo do tempo cumprir as
exigências da legislação e está
agora a um passo da autoriza-
ção definitiva para assumir este
setor.

Conforme Miguel Félix nas
últimas semanas foram enca-
minhados a Belo Horizonte o
restante da documentação so-
licitada ao município. “Prepa-
ramos toda a papelada, o pre-
feito assinou e remetemos aos
órgãos competentes. A expec-
tativa agora é de que o proces-
so entre na pauta da reunião
desta quinta-feira e que seja
aprovado juntamente com as
solicitações de outros municí-

Roberto Nogueira

foi fundamental a cobertura a
nós oferecida”, acrescenta.

Miguel explica que quando
do ingresso na Guarda Muni-
cipal já existe uma preparação
através do curso de formação
para as pessoas que vão atuar
no setor. “Posteriormente é
necessária a realização de trei-
namento e aulas específicas
para a formação do agente de
trânsito, com reciclagem e atu-
alização das normas e legisla-
ção em vigor, além de uma sé-
rie de outras medidas, de acor-
do com a realidade de agora”,
completa.

O secretário informa tam-
bém que a empresa Prodemge
foi a vencedora do processo de
licitação e será quem irá
gerenciar o processamento de
dados. “Estamos agora em fase
de levantamento funcional,
aquisição de equipamentos

Paraíso vem se preparando há vários anos para o processo de municipalização do trânsito

Municipalização do trânsito
em Paraíso poderá entrar na

pauta do Cetran amanhã

pios”, explica. Caso não entre
na pauta de amanhã, certamen-
te o pedido será analisado na
reunião mensal de novembro
do conselho.

Em sendo aprovado defini-
tivamente haverá a municipali-
zação do trânsito de São Se-
bastião do Paraíso. “Estamos
com tudo preparado. Fizemos
a qualificação dos agentes, fa-
remos a quantificação e vamos
verificar a metodologia que
será aplicada, teremos pouco
tempo de preparação final para
que  possamos operar de for-
ma definitiva em 2019”, avalia
o secretário. Ele ressalta que
esta conquista tem o apoio do
prefeito Walker Américo. “Te-
mos tido todo apoio e respaldo
necessário para concretizar-
mos as nossas ações, princi-
palmente, porque envolve
questões políticas e destaco que

como radares móveis, lomba-
das eletrônicas e palmtop en-
tre outros acessórios que se-
rão utilizados na municipaliza-
ção”, descreve. A proposta é
prestar um serviço de qualida-
de e com segurança, sem dar
margens para questionamen-
tos. Miguel diz ser necessário
estar equipado para garantir que
o serviço seja realizado com
eficiência.

Desde setembro que a
Guarda Municipal já vem reali-
zando ações de educação no
trânsito da cidade. “Participa-
mos da Semana Nacional do
Trânsito e teremos várias ou-
tras campanhas educativas. O
primeiro passo é a prevenção.
Trabalhamos com um tripé,
que envolve também a parte de
engenharia e sinalização e por
último a fiscalização”, completa
o secretário.

do e vem como campeão de um
grande torneio do Sul de Mi-
nas”, falou o técnico.

Com uma postura de jogo
agressiva, logo nos primeiros
dez minutos de jogo o Paraíso
Futsal já criou boas chances de
atingir o gol adversário. “Foi
um jogo complicado no come-
ço, mas a partir do primeiro e
segundo gols, a equipe tomou
o controle do jogo e das ações.
A equipe de Monte Santo ar-
riscou, vieram para o tudo ou
nada, mas conseguimos com
que o placar ficasse mais elás-
tico e assim os jogadores man-
tiveram a tranquilidade no
jogo”, ressaltou Adilson.

O próximo compromisso
agora é com a equipe de Cássia,
no dia 1 de novembro, também
na Arena Olímpica. Caso ven-
ça, o Paraíso Futsal passa para
a segunda fase do torneio onde
jogará com as equipes de São
Paulo.

Na segunda-feira, 15, o Pa-
raíso Futsal conquistou uma
importante vitória no torneio
Paulista/Sul de Minas. O placar
de 5 a 0 sobre Monte Santo,
com gols de Acerola (1) e
Juninho (3) e um contra, fez
com que o time de Paraíso se-
guisse confiante na competição.

Neste segundo jogo do tor-
neio, que aconteceu na Arena
João Mambrini, a equipe do
técnico Adílson Morais não só
teve um desempenho impecá-
vel quando aplicou uma sono-
ra goleada no time que é atual
vencedor da Taça EPTV de
Futsal.

A partida começou com a
equipe paraisense fazendo um
trabalho coletivo muito forte,
tomando atitude e procurando
o tempo todo o poder ofensi-
vo. “Foi importante tomar con-
ta do jogo desde o início, mes-
mo respeitando o adversário,
que possui um jogo organiza-

Paraíso vence Monte
Santo de Minas e
avança do torneio

Paulista/Sul Minas
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Por João Oliveira

Segunda-feira (15/10), ce-
lebrou-se nacionalmente o Dia
do Professor e, embora estes
profissionais em Minas Gerais
tenham avançado do que diz
respeito à conquista de direi-
tos, diante do atual quadro da
educação o sentimento que
vem rodeando estes profissi-
onais é o de insegurança e in-
certeza. É o que destaca o co-
ordenador na subsede do Sin-
dicato Únicos dos Trabalha-
dores em Educação (Sind-Ute/
MG), Reinaldo Cesário, que
diz que os postulantes aos car-
gos de governo pregam mu-
danças radicais para Educa-
ção, mas que é percebido em
seus projetos de governo mui-
to desconhecimento sobre a
realidade da educação em Mi-
nas e no País.

"Os pontos que mais preci-

Cenário para a educação
mineira é de incerteza,

avalia coordenador do Sind-Ute
sam de atuação governamental
não estão sendo debatidos ou
propostos. Caso de valorização
das carreiras dos educadores,
investimento em educação bá-
sica, mais escolas Educação
integral, creches e melhoria nas
condições das escolas são al-
guns pontos. Estamos muito
preocupados com estas ques-
tões de Ensino a distância, cor-
tes de gastos em áreas sociais,
reforma do ensino Médio que
não funciona, Escola Sem Par-
tido, que na verdade é escola
de partido único. Um quadro
preocupante para os próximos
anos", avalia.

Os últimos três anos têm
sido marcados por paralisações
e alertas de greve propostos
pelo sindicado que representa
a categoria diante de não cum-
primentos de acordo do gover-
no mineiro com direitos adqui-
ridos. Em 2018, conforme
aponta Reinaldo Cesário, os

profissionais da educação en-
frentaram diversas situações,
entre elas atrasos no pagamen-
to, que foi parcelado, e uma
greve que proporcionou à ca-
tegoria a conquista de uma pro-
teção a mais na carreira: a PEC
do Piso, aprovada pela Assem-
bleia Legislativa e que transfor-
mou em Emenda Constitucio-
nal, garantindo o piso na car-
reira desses profissionais. No
entanto, segundo conta, os pro-
fessores ainda não têm recebi-
do o piso integral nas oito car-
reiras.

"O governo nos deve dois
reajustes do Piso Nacional. No
entanto, quando olhamos os
últimos anos, nós, servidores
da educação, com muita luta e
apoio da categoria ao Sind-
UTE, conseguimos retomar
nossa carreira com a lei do piso
de 2015 e conseguimos, tam-
bém, o pagamento do  Adicio-
nal de Valorização da Educação

Básica (Adveb), um benefício
adicional por tempo de serviço
para servidores efetivos com
mais de cinco anos de atuação",
ressalta Reinaldo.

Cesário acrescenta ainda
que outras conquistas que fo-
ram obtidas pela categoria neste
ano, entre elas a promoções e
progressões de carreira, além
de dois concursos públicos e
mais de 60 mil nomeações.
"Isso traz grandes benefícios
às escolas e alunos, pois pro-
fessores estáveis ajudam mui-
to na melhoria do ensino e me-
lhora a relação com a comuni-
dade.

Ainda temos muito a avan-
çar nos próximos anos, mas
quando olhamos para o passa-
do, vemos muitas conquistas.
O Sind-UTE Sindicato que re-
presenta a Educação em Minas
estará sempre na luta pelos in-
teresses dos professores",
completa.

• FOTO do FATO •

Na cidade de Itamogi, parabéns a todos os que trabalharam, por esse grande evento. A comemoração começou as 13
horas. Um ato de amor e carinho e também cidadania para com essas criançinhas.  Neste dia especial em que comemoramos
o Dia de Nossa Senhora Aparecida . 

Luiz Carlos Raimundo

Por João Oliveira

Vereadores aprovaram por
unanimidade na sessão de se-
gunda-feira (15/10) projeto de
lei que dispõe sobre a conces-
são de promoção extraordiná-
ria na carreira dos servidores
públicos municipais de São
Sebastião do Paraíso. Porém,
o presidente da Câmara, Mar-
celo de Morais, demonstrou
preocupação com a situação
financeira da Prefeitura, alegan-
do que se não houver um estu-
do muito cuidadoso para enxu-
gar a máquina pública, dentro
de três anos o município corre
o risco de estourar o limite
prudencial.

“Foi feito um trabalho mui-
to minucioso pelo departamen-
to contábil desta Casa. Nós te-
mos que ter a segurança, além
de orçamentária, financeira.
Você ter a segurança orçamen-
tária, o que está no orçamento
é um coisa, mas ter a seguran-
ça financeira é outra comple-
tamente diferente e está claro

Câmara aprova promoção de carreiras de
servidores, mas aponta preocupação

financeira com município
para todos os pares que acom-
panharam a tramitação do pro-
jeto que se dentro de três anos
não for feito algo incisivo, o
município não terá condições
financeiras de quitar o restante
da promoção”, afirmou Mo-
rais.

O projeto já vem sendo es-
tudado pelos vereadores há
cerca de três meses e era uma
das lutas na pauta de reivindi-
cação Sindicato dos Servidores
Públicos Municipais de São
Sebastião do Paraíso (Sem-
pre). Há cerca de três sema-
nas, vereadores se reuniram
com a secretária de Planeja-
mento e Gestão, Adriana Ro-
geri, e com a gerente contábil
da Prefeitura, Denise Eliane
Mavel Cândido Paschoini, além
de comissão de servidores for-
mada para estudar o tema,
onde debateram sobre o proje-
to e expuseram preocupação
com a sua aprovação.

Marcelo havia dito que os
vereadores não eram contrári-
os à promoção dos servidores

que têm direito ao benefício,
mas havia preocupação se o
município estaria preparado
para absorver o impacto finan-
ceiro, caso o projeto fosse
aprovado. Segundo justificati-
va do projeto, a lei foi criada
para “corrigir injustiças e as-
segurar aos servidores do mu-
nicípio a concretização de um
direito, fixando, expressamen-
te, o momento em que se dará
a promoção na carreira”. O PL
deve beneficiará 239 servido-
res no ano de 2019, 151 em
2020 e 115 em 2021.

Morais ressaltou que para
os dois primeiros anos de pro-
moção não há riscos, mas o
terceiro é possível que o mu-
nicípio estoure o limite pruden-
cial, isso significaria que o
município extrapolaria o máxi-
mo permitido constitucional-
mente com pagamento de ser-
vidores, o que poderia implicar
em improbidade administrativa
do gestor.

“O primeiro não estoura o
limite prudencial, no segundo

ano ficará muito próximo, e no
terceiro irá ultrapassar, princi-
palmente se não for feito um
estudo muito detalhado para
enxugar a máquina pública.
Que fique registrado, no pro-
jeto o Executivo dá a anuência
de que existe a garantia orça-
mentária, mas não há uma pre-
ocupação com a próxima ges-
tão”, finalizou. Por fim, o pro-
jeto foi colocado para delibe-
ração e aprovado em segunda
votação com dispensa de
interstício, seguindo, assim,
para sanção do Executivo.

PREFEITURA
Sobre a questão do projeto

de promoção de planos e car-
reiras, o prefeito Walker Améri-
co Oliveira diz que a atual ad-
ministração está fazendo o que
há 10 anos vem sendo descum-
prido na Prefeitura, que é a pro-
moção prevista no plano de
carreira do servidor a cada três
anos. “Esta gestão, com res-
ponsabilidade, sugeriu que fos-
se formada uma comissão,

para que fosse dado este direi-
to que está resguardado em lei
para o servidor. Também foi
feito um estudo do impacto fi-
nanceiro que a promoção oca-
sionará, lembrando que os gas-
tos com a promoção aumen-
tam, mas no decorrer dos anos
também esperamos ter evolu-
ção de receitas”, afirma.

Segundo ele, o descumpri-
mento deste direito poderia
ocasionar uma avalanche de
ações judiciais que sobrecarre-
gariam muito mais o municí-
pio. “Tudo está sendo feito de
forma muito responsável, foi
justamente por isto, que divi-
dimos a promoção em três eta-
pas. Precisamos ressaltar tam-
bém que, até o momento, não
houve nenhum incremento de
receitas para o município oriun-
das de todos os projetos de leis
que foram enviados para a Câ-
mara. Nós pedimos o PMAT,
mas não foi aprovado. Envia-
mos um projeto de alienação de
imóveis, também não foi apro-
vado. O projeto de lei da PGV

está parado no Legislativo des-
de dezembro de 2017, sem ne-
nhuma movimentação para es-
tudo da proposta”, relata
Walkinho.

Ainda, segundo o prefeito,
foi enviado outro projeto de ali-
enação de imóveis para a reali-
zação de obras no município e
que também não teve movimen-
tação na Câmara. “Isto mostra
que a  Administração está tra-
balhando de forma responsável
para que a gente dê conta de
todos os compromissos que
assumimos, porém, precisamos
ter um trabalho conjunto pen-
sando na coletividade, senão,
muitas coisas podem acontecer
sim como está alegando o pre-
sidente da Câmara, mas neste
caso a responsabilidade tem que
ser compartilhada. Nove, dos
dez vereadores, participaram do
estudo de reavaliação dos imó-
veis do município para elabora-
ção do projeto de lei da PGV,
onde a proposta está na Câma-
ra aguardando análise e aprova-
ção”, completa.

PANORAMA ELEITORAL
Voltei de Portugal em pleno domingo eleitoral, onde estive
honrando nossa gente e meu humilde trabalho literário no Fólio
de Óbidos, fértil festival cultural. Por lá fiz questão de ficar meio
alheio às pesquisas eleitorais, bocas de urna e tendências sobre
o primeiro turno e seus candidatos. Chegavam-me só rumores,
até porque minha agenda foi extensa e intensa no velho
continente. Deu-se que desci em Guarulhos e finalmente em solo
natal justamente no apagar das luzes do dia do voto e já por volta
das seis da tarde, com as urnas sendo reveladas e os comentários
intensos. Foi ligar o celular e ficar perplexo:  Bolsonaro, que estava
com Haddad “encostando” nele segundo as pesquisas, quase
ganhou no primeiro turno; Dilma, primeira na corrida para o senado
mineiro conforme o IBOPE, ficou em quarto e só não perdeu para
os nanicos; em Minas, nosso araxaense Romeu Zema nos
orgulhou saindo de um terceiro lugar já digno de aplausos para
retirar do segundo turno o atual governador petista. E Romeu
estava em terceiro uma semana antes, conforme as intenções de
voto... Entenderam? Passou de hora de parar de acreditar em
institutos de pesquisa. Não que ocorram fraudes, mas há nesse
cotejo da vontade do eleitor um natural direcionamento por vezes
tendencioso e que está ficando óbvio demais.

O QUE DIZ O MUNDO
O que diz o mundo sobre o Brasil e suas perspectivas eleitorais
não é o que de fato ocorre aqui dentro: as instituições
democráticas estão funcionando eficientemente como sempre
funcionaram. O que aconteceu de anormal foi o impeachment de
uma presidente desastrosa e a assunção de um mordomo
guindado a dignatário máximo da nação e sem prestígio político
algum. Fora isso, tudo normalíssimo. Ocorre que artistas e
pensadores, formadores e deformadores de opinião, como de
hábito nos pintam como prestes ao holocausto nuclear
simplesmente porque um candidato de direita está ganhando as
eleições. Em Portugal vi apreensivos os nativos de lá, muito
ligados ao Brasil e à sua política, e muito esquerdistas. Lembremo-
nos que o governo Português é socialista e exitoso, sem
roubalheiras. Deu-me muito trabalho por lá tentar explicar que a
direita não quer a guerra e que há gente boa dos dois lados – e
que, na verdade, a distinção entre esquerda e direita é que já era,
está fora de moda e não repercute em povos e países
desenvolvidos. Mas o malefício que causa à nossa imagem gente
famosa encolerizada com o país porque simplesmente está
perdendo as eleições para quem pensa diferente é uma prova,
mais uma prova, de que nem todas as pessoas merecem a
democracia que tem.

OS PORTUGUESES
Fui mais uma vez muito bem recebido em Portugal. Ao contrário
do que se pensa, o bom povo lusitano tem enorme apreço e
orgulho do Brasil. E hoje está preocupado com o futuro de sua
ex-colônia, como de resto todos nós estamos: a economia está
lamentável, o empresariado apreensivo, o mercado angustiado.
E sempre que estou lá fora percebo o que todos nós, brasileiros,
deveríamos saber sempre: o Brasil é um gigante, o maior da
América Latina, com uma cultura e uma economia relevantíssimas
para o mundo todo.  Se há terremoto aqui, treme o mundo todo. É
bom que saibamos disso, apesar de nossas mazelas e nossa
educação digna de pena. Os portugueses leem mais, são em geral
mais cultos e as escolas públicas lusitanas são melhores do que
as nossas melhores instituições de ensino privadas. Isso, lá como
cá, com professor ganhando pouco, greve e etc.. Que estes são
problemas que afetam qualquer país democrático do mundo. Sei
que falam que nossos eternos “descobridores” são panacas
grosseiros e que não gostam de brasileiros – o que não é verdade.
Brasileiros são vez ou outra discriminados, como alguns do sul e
sudeste (erradamente) de vez em quando falam mal de nordestinos.
Há gente boa e gente má no mundo todo. E os portugueses não
são ingênuos: são literais, é parte da cultura deles. A educação
portuguesa com os de fora é como em todo sul da Europa: são
educados sem serem corteses. Quer descobrir a sutil diferença?
Observe os garçons. Os brasileiros nos enchem de salamaleques
e são gentis ao extremo. Os europeus nos tratam como hóspedes
em sua casa, com uma distância profissional. Com os demais
cidadãos, funciona da mesma forma: portugueses são educados,
porém sem afetar intimidade.

RENATO ZUPO, Magistrado, Escritor

Entretanto
Renato Zupo *
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SÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE AQUINOQUINOQUINOQUINOQUINO por Selma Braia

Foi realizada ontem,
terça (16/10) a 5ª etapa de
castração de cães e gatos
em São Tomás de Aquino,
uma realização da Secre-

Associação É o Bicho realiza sua
5ª Etapa de Castração de Cães e Gatos

taria Municipal de Saúde.
Um trabalho sem grandes
alardes, mas de funda-
mental importância para o
controle populacional dos

animais está sendo reali-
zado.

Nas etapas realizadas
são castrados 20 animais
entre cães e gatos. O con-

trato entre prefeitura e a
Associação É o Bicho de
Franca é de 400 cirurgias
de castração com previsão
de 40 animais castrados

por mês. Dentro do esta-
belecido 100 animais já
estão castrados.  As roupi-
nhas pós cirurgia são “em-
prestadas” e os remédios

são gratuitos. A médica ve-
terinária Thaís Pimentel
Viscondi é a responsável
pelo consultório veteriná-
rio municipal.

São Tomás de Aquino
realiza com sua equipe de
agentes de combate a
endemia um trabalho que
faz a diferença e com isso
os aquinenses mantêm a
confiança que o mosquito
da dengue está sendo com-
batido como deve ser.

O coordenador do se-
tor, Marcos Vinicios Praze-
res salienta que são poucas
as pessoas que não cola-
boram neste combate. O
trabalho dos agentes é
constante e isso ajuda mui-
to na conscientização de
todos. “São Tomás este

Combate à dengue é
um dever de todos

ano registrou quatro casos
notificados, mas só um posi-
tivo e o paciente esteve em
Ribeirão Preto um tempo o
que pode ser caracterizado
como “importado”. Em 2017
sete casos notificados, mas
nenhum positivo”.

Este setor da Saúde mu-
nicipal conta com parcerias
importantes como as Secre-
tarias da Educação, Obras e
Meio Ambiente. As crianças
são importantes nesse pro-
cesso de conscientização jun-
to aos pais transmitindo o que
a escola passa na sala de
aula.
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Por João Oliveira

A vereadora Cidinha Cerize
na sessão de (15/10) da Câma-
ra, lembrou sobre a aprovação
de projeto de sua autoria que
cria a lei que garante o treina-
mento em primeiros socorros a
todos profissionais da educação
e estudantes bem como criação
o selo "Lucas Begalli Zamora".
O selo é alusão a um caso re-
gistrado em Campinas (SP) de
uma criança que faleceu após
engasgar durante excursão da
escola e que não teria recebido
primeiros socorros necessários
à sua sobrevivência. Cidinha
lembrou que a lei foi sanciona-
da pelo presidente da Repúbli-
ca, Michel Temer, em 4 de ou-
tubro, tornando-se federal.

"Esse projeto foi sanciona-
do em 22 de maio deste ano e
não vi até agora ele ser implan-
tado em nossas escolas e acre-
dito que isto deva acontecer até
o final do ano. Porém, agora
há um reforço: esta lei foi apro-
vada em nível nacional pelo
presidente Michel Temer e en-
trará em vigor em 5 de abril de

2019. Esperamos que agora,
com a força de uma lei federal,
e já havíamos comentado que
isto poderia vir a acontecer e o
nosso projeto estava muito pró-
ximo deste, que o projeto pos-
sa ser de fato implantado em
nossa cidade e, agora, em to-
dos os municípios. Será um
benefício para toda a popula-
ção", destacou a vereadora.

 O projeto deu entrada na
Casa em abril deste ano como
proposta da vereadora Cidinha
ao tomar conhecimento da his-
tória de Lucas Zamora. À épo-
ca, Cerize explicou que a ideia
surgiu após ela ser marcada em
uma publicação em rede social
onde tomou conhecimento do
caso envolvendo o óbito de
uma criança de 10 anos que,
durante excursão com um gru-
po de alunos de sua escola, te-
ria se engasgado, não tendo
tido os primeiros socorros ne-
cessário a sua sobrevivência.
Diante disto, segundo Cidinha,
a mãe da criança, juntamente
com sua irmã, começaram a
percorrer municípios em bus-

ca de legislação que pudesse vir
a ajudar que casos assim não
voltassem a acontecer.

De acordo com justificati-
va do projeto de Cerize, que traz
o relato da mãe desta criança,
"Lucas não teve os primeiros
socorros; o socorro médico
quando chegou já o encontrou
em morte cerebral e ele veio a
falecer dois dias depois, em
decorrência da asfixia mecâni-
ca. O problema poderia ser fa-
cilmente evitado, caso a víti-
ma recebesse, em tempo há-
bil, o atendimento adequado em
que as técnicas mais simples
dos primeiros socorros possi-
bilitam, e que há poucas, ou
quase nenhuma, pessoas habi-
litadas a lidarem com uma si-
tuação de emergência nas enti-
dades de ensino".

Com a sua aprovação, o
município deveria passar a ofe-
recer treinamento a todos os
funcionários ligados à área de
educação e alunos. Conforme
prevê a propositura "os conhe-
cimentos de primeiros socor-
ros deverão ser ministrados de

acordo com o disposto no
Manual de Primeiros Socorros
editado pela Agência Nacional
de Vigilância Sanitária (ANVI
SA), em parceria com a Secre-
taria da Educação, Secretaria da
Saúde, Serviço de Atendimen-
to Móvel de Urgência (SAMU)
e o Corpo de Bombeiros".

Ainda, conforme projeto, "a
carga horária de treinamento
necessária à aquisição dos co-
nhecimentos inicias de primei-
ros socorros por parte de to-
dos os profissionais e alunos
será determinada de acordo

Proposta de Cidinha Cerize sobre primeiros
socorros nas escolas agora é lei federal

com as normas da Secretaria
de Educação, Secretaria da
Saúde, Serviço de Atendimen-
to Móvel de Urgência (SAMU)
e pelo Corpo de Bombeiros,
devendo ser renovada a cada
12 (doze) meses".

LEI FEDERAL
O projeto de lei de autoria

dos deputados Ricardo Izar e
Pollyana Gama foi sancionado
pelo presidente da República,
Michel Temer, no início desde
mês. Assim como a lei
paraisense, a proposta obriga
as escolas, públicas e privadas,

de educação infantil e básica a
fazerem curso de capacitação
de professores e funcionários
em noções básicas de primei-
ros socorros. Essa obrigação
vale também para estabeleci-
mentos de recreação infantil e
deve entrar em vigor num pra-
zo de 180 dias a contar da data
de sua publicação.

O projeto 13722/18 prevê,
além de diretrizes de como o
projeto deverá ser colocado em
prática, também prevê punições
para os estabelecimentos de
ensino que não cumprirem com
o que está previsto em lei, entre
elas notificação de descumpri-
mento da Lei; multa, aplicada em
dobro em caso de reincidência;
ou em caso de nova reincidên-
cia, a cassação do alvará de fun-
cionamento ou da autorização
concedida pelo órgão de edu-
cação, quando se tratar de cre-
che ou estabelecimento particu-
lar de ensino ou de recreação,
ou a responsabilização patrimo-
nial do agente público, quando
se tratar de creche ou estabele-
cimento público.

Reprodução
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internato do Colégio Paula Frassinetti, his-
tórico estabelecimento de ensino de São
Sebastião do Paraíso, mantido pela Con-
gregação de Santa Doroteia. Durante os
nove anos do regime de internato, rece-
beu sólida educação escolar, proporcio-
nando-lhe ampla cultura humanística e li-
terária, no convívio próximo com as referi-
das irmãs religiosas. Após concluir o cur-
so ginasial, optou pelo magistério e con-
cluiu o Curso Normal no mesmo colégio.

A saudosa poetisa casou-se com o fa-
zendeiro Antônio Gonçalves do Nascimen-
to, um dos incentivadores e sócios funda-
dores da antiga Cooperativa de Laticínios
de São Sebastião do Paraíso, bem como
da Cooperativa de Café, que durante vári-
os anos trouxe progresso para a cidade.
Luzia Pedroso e Antônio tiveram os filhos:
Juarez e Jesusmara.

No que se refere à sua trajetória de vida
literária, em favor da cultura local, é opor-

Luiz Carlos Pais

Natural de São Sebastião do Paraíso,
polo cafeeiro do Sudoeste Mineiro, Luzia
Vasconcelos Pedroso nasceu a 29 de fe-
vereiro de 1920. Uma data diferenciada no
calendário por se tratar de ano bissexto e
suscitar a generosa sensação do passar
mais lento das primaveras. Quem nasce
em ano bissexto, “ao pé do número”, so-
mente faz aniversário de quatro em qua-
tro anos. A querida mestra e poetisa era
filha de Dona Maria Vasconcelos Pedroso
e do fazendeiro e político Ricarte Ferreira
Pedroso. Em meados da década de 1930,
quando José Honório Vieira Júnior foi no-
meado prefeito, na Era Vargas, seu pai
participou do conselho consultivo do mu-
nicípio, órgão de apoio ao poder executivo
municipal.

Luzia Pedroso fez o curso primário e
ginasial no extinto e rigoroso sistema de

LITERATURA PARAISENSE:
Professora Luzia Vasconcelos Pedroso Gonçalves

tuno relembrar sua liderança na organiza-
ção de uma coletânea de autores da cida-
de, intitulada “Talentos Paraisenses”,
publicada em 1982. Alguns anos depois,
em 1986, participou do grupo de fundado-
res da Academia Paraisense de Cultura,
inaugurando a cadeira de número 13 e
escolhendo como patrono o poeta e políti-
co Noraldino Lima, um dos mais ilustres
nomes da literatura de São Sebastião do
Paraíso. Por mais de uma gestão, partici-
pou da diretoria da referida instituição, pro-
movendo eventos de grande relevância.

Na extensa lista de serviços prestados
à cultura de Paraíso, a professora Luzia
Pedroso atuou, por mais de uma década,
a partir de janeiro de 1984, como
supervisora da Biblioteca Municipal “Pro-
fessor Alencar Assis”. Um dos seus tra-
balhos nessa instituição foi coordenar
campanhas de recebimento de doações
de livros para ampliar o acervo, principal-

mente, no setor de obras literárias de au-
tores paraisenses. Na mesma época, co-
laborou na organização do Museu Histó-
rico Municipal “Napoleão Joele”, onde se
empenhou, igualmente, para reunir acer-
vos culturais, movida por uma verdadeira
paixão pelos livros.

No campo da cultura impressa e da
educação escolar, a referia mestra foi re-
presentante regional do Instituto Nacional
do Livro, órgão que, posteriormente, foi
substituído pelo Programa Nacional do Li-
vro Didático, vinculado ao Ministério da
Educação, de fomento às políticas públi-
cas de análise e distribuição de livros di-
dáticos para as escolas. Por todos esses
motivos, entre vários outros, a memória
da poetisa Luzia Vasconcelos Pedroso
Gonçalves, falecida em 18 de setembro
de 1998, merece nossas reverências, em
favor da história cultural da querida terra
natal.

Endividadas e recebendo os
repasses a que têm direito com
atraso, as Santas Casas de Mi-
sericórdia, podem receber nes-
ta semana um alento oriundo
da Câmara dos Deputados. A
expectativa é de que os parla-
mentares votem e aprovem a
Medida Provisória 848/18 que
prevê a destinação de 5% do
programa anual de aplicações
do fundo para a criação de uma
linha de crédito para socorrer
aos hospitais filantrópicos que
atendem pelo Sistema Único de
Saúde (SUS). A Santa Casa de
São Sebastião do Paraíso é uma
destas instituições que após o
processo de intervenção admi-
nistrativa do Município até con-
seguiu sair da UTI financeira,
mas que continua dependendo
de recursos para sobreviver.

A medida provisória que
prevê uma linha de financia-
mento para as santas casas
com recursos do Fundo de
Garantia do Tempo de Serviço
(FGTS) é o destaque da pauta
do Plenário da Câmara dos
Deputados na primeira sema-
na após as eleições.Segundo o
texto da MP a linha de crédito
deverá disponibilize cerca de
R$4 bilhões para os hospitais
filantrópicos. Os operadores
serão Banco do Brasil, Caixa
Econômica Federal e Banco
Nacional do Desenvolvimento
Econômico e Social (BNDES).

A Santa Casa interessada
no financiamento deverá

Santa Casa quer financiamento pelo FGTS
ofertar um mínimo de 60% de
seus serviços ao SUS, como é
atualmente exigido para ser
considerada filantrópica. Terá
ainda de comprovar, anualmen-
te, a prestação desses serviços
com base no número de
internações e atendimentos
ambulatoriais realizados..A taxa
de juros não poderá ser supe-
rior à cobrada da modalidade
pró-cotista dos financiamentos
habitacionais, que beneficia tra-
balhadores com conta no
FGTS. Essa linha tem juros
mais baixos do que os pratica-
dos no mercado.A expectativa
desde a terça-feira,16, é de que
a Mesa Diretória leia o ofício
de encaminhamento da pro-
posta à Câmara e que os depu-
tados votem a MP.

O diretor-geral da Confede-
ração das Santas Casas de Mi-
sericórdia, Hospitais e Entida-
des Filantrópicas (CMB), José
Luiz Spilogon explica que o
recurso servirá, sim, para ga-
rantir a manutenção de empre-
gos ligados a esse serviço. "Os
hospitais beneficiados pela MP
têm 940 mil postos de trabalho
ou pessoas empregadas em re-
gime CLT e 184 mil médicos
que trabalham como autôno-
mos, todos pagam FGTS",
comenta. Segundo ele, a crise
fechou 218 hospitais e Santas
Casas, o que representa 11 mil
leitos a menos e quase 40 mil
postos de trabalho fechados.

A Santa Casa de Paraíso

será uma das instituições que
poderá usufruir desse financi-
amento, por ser uma Santa
Casa. Porém, muitos hospitais
correm o risco de não conse-
guirem se beneficiar desta nova
modalidade de financiamento
por estarem muito endividados.
A realidade do Hospital de Pa-
raíso é conhecida da população
da cidade e também da região
principalmente pela crise vivi-
da entre os anos de 2014 e

2016 quando foi submetida a
um processo de intervenção
pelo Município determinada
pelo Ministério Público.

Desde então houve um pro-
cesso de revitalização desenvol-
vido pelo trabalho da comissão
interventora que reequilibrou as
contas e promoveu um reajus-
te financeiro possibilitando que
o hospital mantivesse com as
portas abertas. Ainda assim a
instituição tem feito várias

ações voltadas para auxiliar na
sobrevivência enquanto os re-
cursos são escassos e os re-
passes do governo, principal-
mente do Estado, continuam
em atraso. Uma das campanhas
é a do "Café do Coração" de-
senvolvida junta aos cafeicul-
tores e empresas do setor. Ou-
tra forma direta de contribui-
ção é através da conta de ener-
gia elétrica, com doações a par-
tir de R$ 5,00. Para doar o

consumidor preenche a autori-
zação para que a Cemig, debite
mensalmente na conta. Basta
entrar em contato com a Santa
Casa pelo telefone 3539-1300
informando que quer contribuir.

Em julho deste ano o Mi-
nistério Público de Paraíso reu-
niu prefeitos da região para
formatarem um Termo de Ajus-
tamento de Conduta (TAC). A
iniciativa visa fazer com que os
municípios da região ajudem a
bancar as despesas de cerca de
R$310 mil de 11 especialidades
de urgência e emergência da
Santa Casa. Outra ação reali-
zada no final de setembro foi
um jantar comemorativo dos
101 anos da entidade. A renda
tem como destino a execução
de obras como a a reforma da
maternidade, compra de camas
PPP e aparelhos de fototerapia,
de modo proporcionar melhor
conforto, assistência e eficácia
ao atendimento de mães, bebês
e crianças de Paraíso e região.

Para o interventor da Santa
Casa, Adriano Rosa do Nasci-
mento, o hospital vem tentan-
do bancar os extrapolamentos,
que causam um déficit muito
grande para a instituição. A in-
tenção é evitar justamente que
esses valores acabem sobran-
do para o hospital arcar com
as despesas e os valores não
recebidos. "Estamos buscando
fazer gestão no hospital em
busca deste equilíbrio financei-
ro", assegura.

 MP que cria linha de crédito para socorrer as santas casas pode ser apreciada nesta semana

Arquivo
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• TERRENO 300m² PORTAL DOS
YPÊS: vendo, todo murado,
muro 2,50m de altura reforça-
do. R$ 100 mil. Tratar 99248-2750

• CHÁCARA VENDE-SE: Rua
Tiradentes, 1.129 – centro. entrada
para carro. Tratar 99984-2425 – R$
370,00

• CASA PORTAL DOS YPÊS: ven-
do, SEMI PRONTA, 3 quartos,
sala, cozinha, garagem, 2 ba-
nheiro e quarto com suíte. Ter-
reno de 300m² e 155m² de cons-
trução, tudo murado. Tratar
99248-2750

• CHÁCARA VENDE-SE: vende-se,
com 1 casa de 3 quartos, sala, co-
zinha, 2 banheiros, com área, gara-
gem para 3 carros coberta e com
portão eletrônico. + 2 casas de 2
quartos, cozinha, banheiros e lavan-
deria no fundo. + 1 casa sem laje
com 1 quarto, cozinha, lavanderia,
com grande terreno ao fundo, com
pomar e horta de verdura. localiza-
do Av. Maestro Joaquim Souza – Vila
Mariana, 325, 1 imóvel mede
1.160m², preço de venda R$ 400 mil.
Aceita-se casa de menor valor no
negócio. Fone para contato (35)
99113-6313 e (35) 3558-2139

• VENDO CASA NO BAIRRO DE
ALTO PARAÍSO: porcelanato, mas-
sa corrida, parte elétrica de led, 3
quartos, sendo uma suíte, cozinha
Americana, sala, banheiro social,
lavanderia e garagem. Possui fino
acabamento. Contato: Valdir ZAP:
98408-5354.

• VENDO UM SÍTIO 5 ½ ALQUEI-
RES: cultura e bom de água, casa e
luz. Tratar 99112-7972

• ALUGA-SE UMA CASA COM 5
CÔMODOS: sendo sala, 2 quartos,
copa, cozinha e banheiro R$ 350,00
no centro, uma casa simples de fun-
do, com entrada independente. Tra-
tar 3531-6541 ou 99155-2098 com
Helena ou José

• ALUGA-SE APARTAMENTO,
NOVO: 2 quartos: cozinha america-
na, lavanderia espaçosa, estacio-
namento para um carro, frente para
a Lagoinha, 2° andar. R$750,00 in-
cluso condomínio. 9 9750-3311
(Whatsapp).

• ALUGO CASA MOBILIADA: Casa
nova, 3 quartos uma suíte, todos os
eletrodomésticos, cama, mesa e tv
(novos). JARDIM DANIELA Tratar
com Paulo pelo fone 99134-9073

• VENDE-SE TERRENO JARDIM
DAS PAINEIRAS 676m²: SITUADO
À Rua Professor Benedito Ferreira
Calafiori de esquina com a Rua
Pichitelli Piccirillo. Tratar fone (16)
98109-1677

• VENDO OU TROCO CASA
RESIDENCIAL: por gado ou veícu-
lo. Local:  Bairro Morumbi - Rua Ana
Alarcon. Contato: (35) 98445-0598
(35) 99161-1132

• ALUGA-SE CASA: 3 quartos,
sendo 1 suite, duas salas, ba-
nheiro social, copa cozinha,
área de lavar coberta, garagem,
varanda na frente, edícula no
fundo. Valor R$ 600,00. Localiza-
da na rua Carlos Piccirilo Neto –
Vila Maria Italaina. Fone 3631-
4937 ou 99120-1029 ou imobiliá-
ria Maristela

• TERRENO DE 396M² COM SALÃO
COMERCIAL DE 50M²: vende-se,
av. Alemanha, 650, Bairro Jardim
Europa, (em frente ao Super-
mercado São Marcos). Tratar
(16) 9 9761-3912 e (16) 9 8221-
7779 whatsapp

• TERRENO NO ESTÂNCIA ARA-
RAS 525m²: na avenida Tião
Carreiro (principal), lote 10. Tratar
35 98843-7172 R$ 37 mil.

• ALUGA-SE MODERNO PONTO
COMERCIAL NO CENTRO. 44m²:
Salão e sala com acesso à área
externa, lavabo e banheiro. Av. Ân-
gelo Calafiori 81A. Tratar pelo fone:
35.3531-3551 ou 9.9142-1419 (wp)

• VENDE-SE 01 TERRENO 12 X 21
NO LOTEAMENTO ALTO PARAISO
LOTE G: Av. Maria de Lurdes
Arantes Almeida -R$ 65.000. Tra-
tar (11) 99195-5658

• VENDE-SE 02 CASAS EM JACUI:
no mesmo terreno medindo 10

x 25 , uma pronta e outra para
acabar . R$100.000,00. Tratar (11)
99195-5658

• TERRENO CONDOMÍNIO CAMPO
ALEGRE: VENDE-SE, Rua dos Car-
valhos com área de 2.605 m2.
Contato:  9-9867-8403

• TERRENO NO CENTRO: VENDE-
SE, todo murado, com calçada,
plano, ótima localização, próxi-
mo 700mts. Da Igreja Matriz. Na
rua Tenente José Joaquim. Tra-
tar 99975-0101

• TERRENO RUA CESARINO
FABRO: VENDE-SE – Jardim Vito-
ria com área de 431,75 m2. Con-
tato:  9-9867-8403

• ALUGO GALPÃO COMERCIAL
NO CENTRO: com 300mts. Na rua
dos Antunes, 733, ótima locali-
zação, facilidade para estacio-
nar. Tratar 99975-0101

• ALUGO CASA COMERCIAL NO
CENTRO: ideal para escritórios,
clínicas e cursos. Na rua dr.
Placidino Brigagão, 690. Ótima
localização, facilidade para es-
tacionar. Tratar 99975-0101

• APARTAMENTO, EXCELENTE
LOCALIZAÇÃO, NOVO, ALUGO: 2
quartos, 1 vaga no estacionamen-
to, de frente para a Lagoinha.
Agende para conhecer: 99750-3311
(pelo whatsapp também).Tratar pelo
99750-3311 (vivo e whatsapp)

• CHÁCARA NAS 3 FONTES: alu-
ga-se, barato, ótimo casarão
avarandado do lado do Termas Clu-
be. Tratar 99974-2305

• SÍTIO – VENDE-SE: Na região dos
Varões, município de São Sebasti-
ão do Paraíso, área de 6 hectares,
casa com 3 quartos, sala, cozinha,
2 banheiros, varanda, casa para
caseiro, edícula, pequena represa.
A 7 quilômetros de Paraíso, sendo 2
quilômetros em estrada de terra.
Tratar com o proprietário pelos tel.
(35) 3531-2999 ou (35) 9 8814-5784.

• RANCHO SÃO JOSÉ DA BARRA:
vendo, melhor vista para represa,
antes da Balsa, casa muito boa de
laje, com 3 quartos grandes, sendo
1 suite, sala grande, cozinha
conjugada com balcão pia com fo-
gão na bancada. Água de mina qua-
se mineral, padrão 220 wat., pomar
com várias árvores frutíferas, man-
dioca, bananeiras, tudo cercada.
Terreno medindo 1.600m². Valor a
combinar, melhor ofertar. Tratar (31)
9 8320-9778 (tim)

• APARTAMENTO MORADA DO
SOL: vende-se, no 3º andar, sendo
4 quartos com 2 suítes, armários
embutidos, garagem para 2 carros
R$ 210 mil. Tratar 98709-0001

VENDO CASA – BAIRRO LAGO-
INHA: Ótima localização - Rua Antô-
nio Campos do Amaral 3 quartos,
sendo uma suíte, armários embuti-
dos, sala ampla, wc social, copa
cozinha, garagem coberta, jardim na
frente, quintal, casa de fundos com
quarto, banheiro, lavanderia e cozi-
nha. Tratar com Luciana (35) 98810-
3185 (35) 98411-1701

• CASA- VENDE-SE: na rua Virgílio
Zanin, n.º 190 São José I, em São
Sebastião do Paraíso. Sala, cozi-
nha, 3 quartos sendo 1 suíte, área
de serviço, garagem. Tratar pelo tel.
(35) 3558 – 1517 com proprietário.

• TERRENO EM TERMÓPOLIS
COM 337M2: ótima localização e
vista, aos fundos da Igreja/Capela,
escriturado. Interessados falar com
Paulo: 3531-2476 ou 98401-0854.

IMÓVEIS

ORAÇÃO

RANCHO
SÃO JOSÉ DA BARRA

vendo, melhor vista para represa, antes da Balsa, casa
muito boa de laje, com 3 quartos grandes, sendo 1
suite, sala grande, cozinha conjugada com balcão pia
com fogão na bancada. Água de mina quase mineral,
padrão 220 wat., pomar com várias árvores frutíferas,
mandioca, bananeiras, tudo cercada. Terreno medindo
1.600m². Valor a combinar, melhor ofertar. Tratar (31)
9 8320-9778 (tim)

DIVERSOS

• CASAS EM UBATUBA: Aluga-
se casa em Ubatuba para tem-
porada e fins de semana. Tra-
tar com Rita, Bairro Perequê Açu
próximo ao centro da cidade
Telefone: (12) 3832-3317 ou
pelo Whatsapp: (12) 99713-
2925

• VENDO SEMENTES DE PASTA-
GENS COM ALTA PUREZA, te-
nho todas as variedades. Con-
tato: Valdir ZAP: 98409-5354

• MÓVEIS PARA ESCRITÓRIO:
vende-se, semi-novos (mesa,
cadeiras e etc...) e computa-
dor. Tratar 99179-0243

• DINHEIRO ANTIGO: Compro,
notas/cédulas antigas, cruzeiro
e cruzados. Tratar (35) 9 8868-
6720 – Antonio.

• VENDO LINDO FILHOTES DE
PASTOR GIGANTE: vale a pena
conferir. Tratar 9 99765-2307

• MADEIRA PARA ESCORAMEN-
TO DE CONSTRUÇÃO: vendo,
de toda medida. Tratar 99975-
1984

• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-
5492. Fazemos manutenção
preventiva e corretiva. Técni-
co especializado. ÓTIMOS PRE-
ÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 falar
com Nilson.

SÍTIO – VENDE-SE:
Na região dos Varões, município de São Sebastião do
Paraíso, área de 6 hectares, casa com 3 quartos, sala,
cozinha, 2 banheiros, varanda, casa para caseiro,
edícula, pequena represa. A 7 quilômetros de Paraíso,
sendo 2 quilômetros em estrada de terra. (35) 3531-
1988 ou 9 8814-5784 e 9 8810-2439.

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecutivos,
PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível. Mesmo
que não acredite, verá o que acontecera.  E.S.M.

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecutivos,
PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível. Mesmo
que não acredite, verá o que acontecera.  A.F.

RANCHO NA
REPRESA DE FURNAS

Vende-se, localizado próximo a balsa para Guapé. Com
3 quartos sendo 2 suítes, banheiro social, sala,
cozinha, varanda. Há em anexo uma área com 1 quarto,
banheiro, churrasqueira, garagem para lancha (5 x
10 metros). Tratar com o proprietário pelos telefones
(35) 3531-1988 ou 9 8814-5784 e 9 l8810-2439.

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552whatsapp 9-8863-5553 (VIVO)

OPORTUNIDADE:
ÁREA LOCALIZADA NA RUA SAMUEL SOARES

(saída para Jacuí) com 7.917,00m2
SENDO 35,00 METROS DE FRENTE. VALOR: R$ 50,00 o metro.

CASAS PARA LOCAÇÃO:
Jd. Coolapa R$ 1.200,00 - Cód.: 1893
4 DORM, SENDO 2 SUÍTES, SALA, COZ/COPA, BANH SOCIAL, GARA-
GEM P/ 3 CARROS S/02COBERTOS, ÁREA DE LAVANDERIA E QUIN-
TAL.

Jd. Daniela R$ 1.500,00 - Cód.: 2181
3 DORM,SENDO 01 SUITE, SALA, COZINHA-COPA, BANHEIRO SOCI-
AL, LAVANDERIA, GARAGEM PARA 02 CARROS COBERTOS E 02 DES-
COBERTOS, LAJE PISO FRIO.

Jd. Diamantina  R$ 550,00 - Cód.: 1717
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA COM SANCAS, COZ, BANH SOCIAL,
LAVAND, LAJE E PORCELANATO, GARAGEM P/ 02 CARROS COBER-
TOS E 02 DESCOBERTOS, NOS FUNDOS DESPENSA, ÁREA PARA
CHURRASCO E UMA SUÍTE DE FORRO DE PVC E PISO FRIO. QUINTAL
TODO COM PISO FRIO.

Jd. Planalto  R$750,00  - Cód.: 1998
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM P/01
CARRO.

Vl. Radaelli  R$800,00  - Cód.: 2200
3 DORM S/01 SUÍTE, SALA, COZ, BANHE SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO,
GARAGEM P/ 01 CARROS.

Rosentina  R$750,00 -
03 DORM SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZ, BANH SOCIAL, LAVAND, ÁREA
GOURMET, GARAGEM P/02 CARROS COBERTOS E 02 DESCOBER-
TOS, PRE-DISPOSIÇÃO P/ AQUECIMENTO SOLAR.RECÉM
CONSTRUÍDA.

APARTAMENTOS  PARA LOCAÇÃO:
Lagoinha R$ 728,00 -   Cód.: 491
KITNET: SENDO SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SER-
VIÇO, GARAGEM. CONDOMÍNIO INCLUSO.

Centro  R$ 1.000,00    - Cód.: 1948
03 DORM S/01 SUÍTE, 02 SALAS, LAVABO, COZ-AMERICANA, BANH
SOCIAL ÁREA DE SERV, GARAGEM P/01 CARRO COBERTA.

Centro R$ 1.100,00  - Cód.: 1439
03 DORM S/01 SUÍTE, SALA, COZ, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SER-
VIÇO, GARAGEM.

Centro  R$ 850,00    - Cód.: 1418
03 DORM S/01 SUÍTE,COM ARMÁRIOS,  SALA, LAVABO, COZINHA C/
ARMÁRIOS, BANH SOCIAL, LAVANDEIRIA, DEP DE EMPREGADA COM
W.C,  GARAGEM P/01 CARRO COBERTA.

COMERCIAL  PARA LOCAÇÃO:
Centro  R$2.800,00    - Cód.: 2028
SALA PARA USO COMERCIAL COM COZINHA, 02 W.C SENDO 01 PARA
DEFICIENTE, SALA. POSSUI 80m²

Jd. Diamantina  R$ 1.000,00    - Cód.: 1875
BARRAÇÃO COMERCIAL: COM 174M² DE CONSTRUÇÃO, 2,5M² DE PÉ
DIREITO, 02W.C, PISO CONCRETO POLIDO.

Mocoquinha  R$600,00  - Cód.: 2028
SALA PARA USO COMERCIAL COM W.C.

Mocoquinha  R$480,00 - Cód.: 2028
SALA MÉDICA PRÓXIMO A SANTA CASA DE MISERICÓRDIA, TODA
MOBILIADA.

São Judas  R$700,00 - Cód.: 2148
SALA PARA USO COMERCIAL COM W.C.

APARTAMENTOS  PARA VENDA:
Jd. Europa R$ 200.000,00 - Cód.: 2085
Área  útil: 70m² 2 DORM, SALA, COZINHA C/ ARMÁRIOS, BANH SOCIAL,
ÁREA DE SERV, GARAGEM P/01 CARRO. ACABAMENTO DE EXCE-
LENTE QUALIDADE COM LUSTRES, SANCAS , PORCELANATO E PISO
LAMINADO.

Centro  R$ 320.000,00 - Cód.: 2067
3 DORM, SENDO 1 SUITE, SUÍTE E DORM COM ARMÁRIOS, SALA,
COZ, BANH SOCIAL, LAVANDERIA,  DESPENSA COM BANH, GARA-
GEM PARA 01 CARRO, TACO.

Centro  R$290.000,00 Cód.: 670
Área  útil: 122m² 3 DORM COM ARMÁRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA,
COZIN, BANHE SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, DEPENDÊNCIA DE EM-
PREGADA COM W.C, GARAGEM P/01 CARRO, PORTARIA 24 HORAS.

Jd. Vitória R$290.000,00 Cód.: 1143
Área  útil: 86m² 3 DORM, SENDO 1 SUITE, SALA P/AMBIENTES, COZ
PLANEJADA, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO,  GARAGEM PARA 02
CARROS, TODOS OS DORM COM ARMÁRIOS.

Centro  R$300.000,00 Cód.: 1707
3 DORM S/01 SUÍTE, SALA P/ 02 AMBIENTES, COZ, BANH SOCIAL,
ÁREA DE SERV, 01 VAGA GARAGEM ,  PISO FRIO, LAMINADO E SANCAS.

Jd. Morada do Sol R$200.000,00 Cód.: 578
3 DORM, S/01 SUÍTE, SALA P/02 AMBIENTES, COZ , BANH SOCIAL,
LAVANDERIA, 01 VAGA DE GARAGEM.

TERRENOS PARA VENDA:
Alto Bela Vista  R$ 74.000,00 - Cód.: 1761
Área: 270m²

Alto Paraíso  R$ 70.000,00 - Cód.: 1807
Área: 252m2

Azul Ville    R$45.000,00 - Cód.: 1333
Área: 200m²

Jd América   R$ 90.000,00 - Cód.: 1694
Área: 250m²

Jd Daniela   R$ 80.000,00 - Cód.: 319
Área: 250m²

Jd das Hortências  R$ 25.000,00 - Cód.: 396
Área: 180m²

Jd Paineiras   R$ 110.000,00 - Cód.: 1330
Área: 288m²

Jd Diamantina  R$ 35.000,00 - Cód.: 1869
Área: 181m²

Portal dos Ipês  R$ 80.000,00 - Cód.: 252
Área: 375m²

Rosentina  R$ 50.000,00 - Cód.: 1618
Área: 225m²

CHÁCARAS PARA VENDA:
Cond. Cachoeira  R$ 110.000,00 - Cód.: 779
Área: 2.270m² 2 DORM, SALA, COZ, 2 BAN, AREA DE SERV, COMODO
DE DESPEJO, VARANDA, FORRO DE PVC E PISO FRIO, POMAR, CER-
CADO COM ARAME FARPADO.

Cond. Campo Alegre  R$ 130.000,00 - Cód.: 1840
Área: 2.250m²

Cond. Campo Alegre  R$ 380.000,00 - Cód.: 1839
Área: 2.250m²  ACEITA IMÓVEL COMO PARTE DE PAGAMENTO 5 DORM,
SENDO 1 SUÍTE, SALA, COPA-COZ, ÁREA DE SERV, ESCRITÓRIO COM
LAVABO, LAVAND, GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS, ÁREA PARA CHUR-
RASCO. LAJE, PISO FRIO, PORCELANATO, BLINDEX, VENEZIANA,
MADEIRA.

• PRECISA-SE DE MENSALISTA
PARA CUIDAR DE CASA: salá-
rio a combinar, exige referência.
Tratar whatsapp 35 98807-
4921

• OFEREÇO MEUS SERVIÇOS
COMO ACOMPANHANTE:  tenho
referência. Tratar no telefone:
3531-2209 (ligar á noite)

• MARIDO DE ALUGUEL: faço
pequenos serviços em geral.
Tratar (16) 99452-2823 what-
sapp ou (35) 99156-9371

• EMPREGADA DOMÉSTICA:
faço de tudo (cozinha e faxina).
Tratar com Roseli 99218-5299
ou 99163-1969 com Rayane

• VAGA PARA CASEIRO: com
referência, para morar em fa-
zenda no município de Jacuí,

OPORTUNIDADES

exige-se experiência com trator.
Contato pelo (19) 9 9768-0548
ou (19) 9 9768-0547.

• PANFLETEIRO: Distribuo pan-
fletos com honestidade e eco-
nômica. Tratar Rua Francisco
Bruno, 100 ou pelos fones
3531-8747 ou
99103-5441 André Luiz Bozeli

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos du-
rante o dia ou a noite. Tenho
referência. Tratar 9 9917-4260
ou 9 9183-6426

• AULAS PARTICULARES: Mate-
mática para Ensino Fundamen-
tal  de (1ª a 4ª)  e de (5ª a 8ª)
séries, Ensino Médio, Vestibu-
lar e Concurso Publico. Fale
com Priscila. Informação pelo
telefone: (35) 9177-1308.

• HONDA CIVIC: vendo, frente danificada, cinza por R$ 12 mil.
Tratar 99248-2750

• UNO 96 VINHO: vende-se, 4 portas, vidro elétrico, pintura boa,
motor fez faz uns 6 meses e foi pouco usado depois, 4 pneus
novos. Valor R$ 6.500,00. Fone 35 99760-2938

• CORCEL II 86: vende-se, álcool, motor 1.6, 5 marchas, pintura
nova, pneus bons, mecânica boa, ótimo estado, R$ 4.000,00. Tra-
tar 98846-4961 com Antônio.

VEÍCULOS

CASA JARDIM DIAMANTINA:
Recem construída, ótimo acabamento,

ponto nobre, com 3 quartos, banheiro, sala,
cozinha, abrigo para 3 carros e área de serviço.

Valor R$ 140 mil.
Tratar 99808-1888 e 3558-4623

• VENDO CASA NO BAIRRO DE
ALTO PARAÍSO: porcelanato,
massa corrida, parte elétrica
de led, 3 quartos, sendo uma
suíte, cozinha Americana,
sala, banheiro social, lavan-
deria e garagem. Possui fino
acabamento. Contato: Valdir
ZAP: 98408-5354.
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

O Reiki é uma terapia muito antiga que ajuda a re-equilibrar
a nossa energia pessoal, limpando energias negativas e
bloqueios que nos provocam dor física e problemas emocionais
ou psíquicos. Trata-se de  uma técnica japonesa que utiliza a
troca de energia para revitalizar e harmonizar o corpo, usando
as mãos como fonte desta energia para promover bem-
estar, felicidade e serenidade.

A energia universal canalizada pelo Reikiano atua tanto de
maneira física, como de maneira emocional, mental ou
espiritual. A própria energia tem inteligência para atuar onde se
faz mais necessário. Ela percorre todo o corpo, aliviando a
dor, equilibrando os chakras e restaurando a saúde do paciente
em todos os âmbitos.

Devido aos benefícios, o Reiki pode ser utilizado como
terapia complementar problemas de saúde, como:

ANSIEDADE E DEPRESSÃO - excelente aliada para o
tratamento da ansiedade, devido ao relaxamento e bem-estar
que proporciona. Desta forma, os sintomas do estresse são
aliviados, promovendo sensação de paz interior e calma.

DOR CRÔNICA - O relaxamento produzido durante a
prática do Reiki contribui para a diminuição dos níveis de
estresse, o que melhora a tensão e a fadiga musculares. Desta
forma, pode haver melhora de dores musculares e de cabeça,
reduzindo a necessidade do uso de medicamentos.

INSÔNIA - A sensação de bem-estar aumenta a liberação
de hormônios como serotonina e endorfina, que são excelentes
aliados para afastar a insônia. Além disto, o Reiki causa
relaxamento, o que também age para uma melhor noite de sono.

O Reiki é praticado através da imposição das mãos do
terapeuta sobre os nossos chakras, funcionando assim como
uma corrente de energia positiva que é canalizada do Universo
para o nosso corpo através do terapeuta. Por isso, o Reiki pode
ser utilizado como tratamento complementar – e nunca substituto.

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

OS BENEFÍCIOS
DO REIKI

LIONS CLUBE CULTURAL

A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
(Vivo 35-99915-1593) - (Claro 35-98417-3949) (TIM  35-99157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 30 mil Terreno Jd Itamarati,  murado de dois lados, 250m2
R$ 32 mil Terreno Jd Hortensias,  murado de três lados, 180m2
R$ 55 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano, rua asfaltada,

216m2.
R$ 70 mil Lote Jd Rosentina, murado 02 lados, 272m2, rua asfaltada

PREÇOS R U R A I S
R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00m2, aceita-se

CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...
R$ 70 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2, casa com

01 qto, sala, cozinha, banh.social.
R$ 80 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2, casa com

02 qtos(01 suíte), sala, copa, cozinha, banh.social, varanda,
churrasq., etc...

R$ 250 mil  Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar, energia
elétrica, pasto, região da imagem São Sebastião

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 270 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de visitas, cozinha

e sala de estar,  banh social, lavanderia, garagem 01 auto, piscina
comunit.aquecida e coberta,  edif frente p/mar, docum. Ok p/
financ.

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 75 mil Casa Vila Helena, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB,
R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB, espaço garagem div.autos, terr. 250m2
R$ 98 mil Casa Jd das Acácias, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros soc.,

lavand COB,  garagem COB 01 auto 02 descob.piso frio e laje,
terr. 209m2.

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,
lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh
social, garagem, lavanderia

R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro social, terr
300m2

R$ 170 mil Casa Nova Vila Helena, 02 qtos(01 suíte), sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro
soc, garag COB  01 auto , lavanderia cob.

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha, banheiro soc,
garag 02 autos , lavanderia cob.. (03 qtos, sala, copa-cozinha,
banh.social, lavand)

R$ 700 mil Cômodo Comercial em avenidada movimentada, c/banheiro e
cozinha, + Apto 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro
soc., lavanderia, churrasqueira.

A Medicina Tradicional
Chinesa é uma forma alterna-
tiva de tratamento dos seres
vivos que foi inicialmente de-
senvolvida na China, cerca de
quatro séculos antes de Cris-
to. Atualmente considerada
uma ciência que age em
comple-mentariedade à Me-
dicina Ocidental.

Tem sua indicação pri-
mordial em doenças autoimu-
nes, reumáticas e doenças
degene-rativas.

Desde 2004 nos Estados
Unidos o uso da Acupuntura
para tratamento dos efeitos
colaterais da quimioterapia

Medicina tradicional
Chinesa

faz parte do protocolo de vári-
os hospitais.

Tem resultados excelentes
no tratamento das cores dimi-
nuído e muitas vezes suprimin-
do o uso de antiinflamatórios e
analgésicos que usualmente
têm efeitos colaterais graves
como aumento de peso, úlce-
ras digestivas hemorrágicas e
lesão renal.

A MTC baseia-se na visão
do ser vivo como um todo in-
tegrado com a Natureza e in-
vestiga a origem do processo
de adoecimento procurando a
rearmonização di ser vivo. O
tratamento e a correção do

adoecimento é feito através de
quatro pilares da Medicina Tra-
dicional Chinesa.

1 – Dieta. 2 – Ervas. 3 –
Práticas Físicas e Espirituais.
4 – Acupuntura.

A Acupuntura é realizada
com agulhas, moxas e vento-
sas que visam estimular os pon-
tos de Acupuntura localizados
nos meridianos energéticos.

Os pontos correspondem a
locais com numerosas fibras
nervosas tipo C. O estímulo
repetitivo de fibras C é direci-
onado ao cérebro provocando

a liberação de vários neurope-
pitídeos como a Serotonina
(hormônio do bem estar),
Do-pamina (hormônio da
força de vontade e da cria-
tividade) Ocitocina (hormô-
nio da afetividade).

Estas poderosas subs-
tâncias endógenas liberadas
respondem por grande par-
te da efetividade da Acupun-
tura em reverter o processo
de adoecimento.

MARIA ANGELA

PATRÍCIO DE PÁDUA

Título de Especialista

em Acupuntura

RECEITAS DO GUARI

Galinha da angola
à moda mineira

1 galinha da angola cortada em pedaços na junta,
e o peito em quatro pedaços.
2 espigas de milho verde para tirar a palha
2 folhas de louro
1 copo de óleo, sal a gosto

MODO DE PREPARAR
Temperar os pedados e enrolar na folha de milho
verde (como se fosse pamonha). Levar ao forno
e vá colocando o molho por cima da palha. Após
assada, retire a palha e sirva com arroz ao forno.

EDUCAÇÃO...

O ser humano só cresce estudando
Participe ativamente da educação de seu filho
Desta maneira você o estará incentivando
E o seu futuro terá maior brilho.

Mostre ao seu filho que você está interessado
Assim ele ficará mais motivado
E perceberá que o estudo é uma necessidade
Tudo isso fará bem a ele e à  sociedade.

Leia com seu filho sempre
É bom pra você e pra ele excelente
Com certeza ele seguirá seu exemplo
E o aprendizado virá naturalmente.

Dê livros de presente ao seu filho
Quanto mais livros em casa, melhor
Mas não basta ter, é preciso ler
Assim ele entenderá também
O que acontece ao seu redor.

Bernadete Aguiar
Poetisa

O Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira

CONTRATA
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação de
Pessoas com DEFICIÊNCIA, conforme, artigo 93, inciso I
a IV, da Lei 8.213 de 1.991 a qual determina a reserva legal
de cargos de pessoas com Deficiência / Reabilitados pelo
INSS. Requer habilidades manuais e de concentração.
Interessados deverão enviar currículo para o e-mail:
tcserra@gedorsilveira.com.br ou pelo telefone n. 3539 2300
com Tricia Cezarino Serra - até o dia 31/12/2018.


